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POLITICA

Il polo Stellantis e la riqualificazione dell’area di crisi complessa: ne parlano Mega, Cavallo e Tortorelli con Amendola (Pd)

Lavoro e crisi industriali nell’agenda
A Melfi nuova iniziativa di Chiorazzo con Cgil, Cisl e Uil per parlare di occupazione

La locandina dell’incontro odierno e
Angelo Chiorazzo

di VITTORIO LAVIANO

MELFI - Le elezioni regio-
nali sono ormai prossime,
anche se ogni giorno è
contrassegnato da toto-
date e toto-
nomi che
evidenziano
l’animositá
della conte-
sa politica in
corso. Nella
ridda di no-
tizie e smen-
tite quotidia-
ne relative ai
candidati
presidenti
per il centro-
destra e per
il mondo di-
viso dei par-
titi di cen-
trosinistra,
Angelo Chio-
razzo, candi-
dato presi-
dente per Ba-
silicata Casa
Comune è
l’unico dato fermo per le
prossime elezioni regionali
lucane. 

Oggi, alle ore 17:00, pres-
so la sala Murano, nuovo
appuntamento per costruire
“Una Storia Nuova per la
Basilicata”. Tema del giorno

lavoro e crisi industriali
insieme ai segretari generali
dei sindacati confederali
di Cgil, Cisl e Uil di Basili-
cata, Fernando Mega, Vin-
cenzo Cavallo, Vincenzo
Tortorelli, e all’onorevole
Enzo Amendola del Pd.

Manca una data certa,
le segreterie di partito re-
gionali e nazionali fremono
e si contrastano a suon di
comunicati, ma mentre gli
altri ancora si accapigliano,
Angelo Chiorazzo ha ma-
nifestato giá da tempo il

suo impegno e sta già la-
vorando sulle esigenze e
sulle problematiche reali
dei cittadini che incontra
nei rispettivi territori, di
persona, mettendoci la fac-
cia.

E non affatto é un dato

di poco conto. Basti ricor-
dare le ultime consultazioni
con un candidato per il
centrosinistra pescato nella
cosiddetta società civile,
calato nella contesa all’ul-
timo minuto quasi solo
per essere immolato in

una battaglia data per persa
in partenza. Angelo Chio-
razzo si é proposto come
candidato presidente senza
attendere di conoscere l’an-
tagonista, che sia il presi-
dente uscente o altro della
sua coalizione meno coesa
di quanto sembra, e cer-
cando di coalizzare l’intera
area che non si riconosce
nel governo regionale
uscente. E non stupisce
più di tanto che proprio
dall’area attualmente di
minoranza in via Verrastro
siano venuti i mal di pancia
maggiori, quella stessa che
ha fatto da stampella a
Bardi in più occasioni e
che preferirebbe un’altra
legislatura di opposizione
invece di un candidato
senza il distintivo di un
partito.

L’area del Vulture Mel-
fese, inoltre, é da sempre
una zona ostica, per qua-
lunque candidato, perché
esprime esigenze, proble-
matiche e difficoltà pecu-
liari, dissimili dal resto
della regione,e che spesso
non hanno trovato nessuno,
nei palazzi del governo re-
gionali, capace di farsene
interprete o portavoce.
L’area nord di Basilicata
si é sentita spesso orfana
di una vera rappresentanza
politica, polarizzata sui ca-
poluoghi, pur essendo la
parte più attiva e più com-
plessa, a livello produttivo.
Le attuali criticità della ga-
lassia Stellantis e del rela-
tivo indotto riassumono
gran parte delle proble-
matiche economiche e so-
ciali che caratterizzano la
regione e che devono tro-
vare una soluzione attra-
verso i propri rappresen-
tanti politici ai tavoli di go-
verno. 

Melfi é una piazza com-
plessa ma concreta, pratica,
disillusa. Che un candidato
presidente, come Chiorazzo,
a elezioni ancora non in-
dette inizi la sua campagna
sui territori da uno dei
suoi punti più caldi è si-
gnificativo di un approccio
altrettanto diretto e con-
creto. Partire dai problemi
più difficili per risolverli,
senza nasconderli sotto il
tappeto delle promesse
elettorali è il giusto passa-
porto per avviare la mac-
china regionale anche nel-
l’area nord e farla uscire
dalle sabbie mobili nelle
quali si trova da anni e che
stantie logiche di partito,
d’ambo gli schieramenti,
vorrebbero replicare per
un’altra legislatura.

Il governatore De Luca e tanti sindaci a Roma per protestare

“Meloni disprezza il Sud. L’Autonomia 
è una legge truffa: chieda scusa”

POTENZA - “Siamo qui
per bloccare il racconto
infame per il quale al
nord c’è la virtù e al
sud ci sono i miserabili
e i cialtroni. Questa
storia deve finire. Noi
siamo qui a difesa della
dignità del sud sud e
dobbiamo fare un’ope-
razione verità, spiegare
che al sud oggi arrivano
meno risorse: il 25 per
cento in meno di spesa
sanitaria, meno posti
letto, meno medici e

questa storia deve finire.
Noi riteniamo di non
togliere neanche un eu-
ro alle regioni del Nord.
Le regioni sviluppate
sono la ricchezza del-
l’Italia e dobbiamo so-
stenerle, ma la spesa

aggiuntiva va indiriz-
zata al Sud”. Questo
uno dei passaggi di
Vincenzo De Luca, pre-
sidente della regione
Campania, in piazza
Santi Apostoli con i
sindaci del sud. “L’au-

tonomia differenziata
non aiuta a recuperare
il divario tra nord e
sud, significa spaccare
l’Italia in due e tradire
l’unità del paese. Noi
siamo contro questo
contro Risorgimento.

E la testa su questo
non la piegheremo
mai”. E ancora. “La pre-
sidente Meloni deve
chiedere scusa. Un go-
verno che avesse avuto
un briciolo di dignità
avrebbe fatto gli accordi
di coesione in primo
luogo con tutte le re-
gioni del sud e non con
le regioni del Nord. Il
presidente del consiglio
dimostra di non avere
dignità politica e di
avere disprezzo per il
sud. Si dovevano defi-
nire prima il livelli es-
senziali delle presta-
zioni e poi i costi stan-
dard, ma hanno deciso
che questa materia si
affronta da qui a un
anno. Ma possiamo an-
dare avanti senza aver
deciso con quali risor-
se? Siamo di fronte a
una legge truffa e per
questo siamo qui per
combatterla”. “E siamo
qui anche per dire - ha
aggiunto - che i cittadini
del sud sono abituati a
camminare con la testa
alta, non con la testa
piegata. La dignità del
sud non è in vendita”.

Il leader di Italia Viva, Renzi, 
a Matera per presentare il libro

MATERA - Matteo Renzi, leader di Italia Viva, torna
a Matera e in Basilicata in occasione della presenta-
zione del suo ultimo libro ’Palla al centro’. L’appun-
tamento è previsto alle ore 15 presso Casa Cava in
via San Pietro Barisano. Il libro, edito da Piemme,
narra tanti aneddoti e rivelazioni sulle vicende
politiche degli ultimi dodici mesi e una riflessione sul
momento storico che l’Italia sta vivendo. L’incontro
sarà occasione per rilanciare le battaglie di Italia
Viva e per condividere riflessioni, in vista degli
appuntamenti elettorali per le regionali e le europee

Sabato 17 febbraio 20242 _Primo Piano Basilicata__Basilicata_ 



di FABRIZIO DI VITO

POTENZA - La misura
era stata varata esatta-
mente un anno fa: una
mossa con la quale la
Regione Basilicata aveva
deciso di correre ai ripari
dopo le legittime proteste
delle migliaia di famiglie
lucane inizialmente
escluse dal bonus gas
(varato a Ferragosto
2022) perché non ancora
raggiunte dalla rete del
metano. Con il bando
per i non metanizzati la
giunta Bardi, utilizzando
i fondi provenienti dagli
accordi con Eni e Shell
sul fronte delle compen-
sazioni ambientali, aveva
dato il via libera al con-
tributo a fondo perduto
di importo variabile dai
5.000 ai 10.000 euro a
seconda del tipo di im-
pianto per
l’acquisto e
l’installa-
zione di im-
pianti di
produzione
di energia
elettrica
e/o termina
alimentati
da fonti rin-
novabili e/o
sistemi di
accumulo
di energia
elettrica, attraverso la
quale i beneficiari della
misura hanno diritto al
consumo gratuito del-
l’energia elettrica pro-
dotta attraverso gli im-
pianti oggetto del con-
tributo. E di domande,
ovviamente, ne sono ar-
rivate a bizzeffe. Qual-
cuno, però, in viale Ver-
rastro deve aver fatto
male i conti, dal mo-
mento che le coperture
finanziarie della misura
iniziano seriamente a
vacillare. Al punto che
la stessa Regione si è
precipitosamente attivata
per reperire i fondi ag-
giuntivi necessari alla
prosecuzione del bando,
quantificati in circa 40
milioni di euro. Il pro-
blema è che i soldi indi-
viduati per “rifornire”
la misura per i non me-
tanizzati fanno sì parte
dell’accordo con le com-
pagnie petrolifere, ma
andrebbero quasi a di-
mezzare il fondo di 100
milioni di euro dedicato
esclusivamente a progetti
di sviluppo e occupa-
zione. La Regione, infatti,
vorrebbe attingere alle
risorse individuate dal
comma 2 dell’articolo 3
della delibera numero
357/2022 con la quale
erano stati messi nero
su bianco i nuovi accordi
compensativi con Eni e
Shell. Comma che recita
testualmente: “Le misure
compensative saranno
volte a finanziare inizia-

IL “PASTICCIO” BONUS GAS

Il governatore Bardi e l’assessore Latronico

La mossa per
garantire il

prosieguo della
misura varata un

anno fa

Intanto lo sconto
in bolletta per i

lucani si è ridotto
a poche briciole a

causa della
differenza tra il
costo dello smc
(standard metro

cubo) individuato
mensilmente

dall’Arera (a cui
il sussidio è

ancorato) e quello
legittimamente
praticato dalle

società di vendita

tive che, in una logica
integrata delle fonti di
finanziamento disponi-
bili (fondi europei, risorse
nazionali e regionali) le
parti si impegnano a
porre in essere, nel qua-
dro di rispettiva fiducia
e cooperazione nel ri-
spetto della normativa
nazionale e comunitaria,
al fine di massimizzare
lo sviluppo e l’occupa-
zione sul territorio della
Basilicata...”. Di progetti
in tal senso, ad oggi, ne-
anche l’ombra. E ora
l’eventuale prosciuga-
mento del fondo sarebbe
l’ennesimo “scippo” ai
sogni di tanti giovani
lucani costretti a lasciare
la propria amata terra
per cercare fortuna al-

trove. Ma la strada verso
il rifinanziamento del
bando non metanizzati
con risorse previste per
il sostegno all’occupa-
zione non è in discesa.
La discutibile mossa del-
la Regione ha, infatti,
bisogno di un doppio
via libera, per niente
scontato. Anzi. La pro-
posta di spostare i 40
milioni dal fondo occu-
pazione deve prima su-
perare il vaglio del Co-
mitato Tecnico composto
dalla stessa Regione e
dalle compagnie petro-
lifere che dovrebbero
dare il loro avallo all’in-
tera operazione, per poi
passare all’attenzione
anche di sindacati e parti
datoriali. Un doppio sì

che, per evidenti ragioni,
appare molto complicato
da portare a casa. Come
non bastasse, negli ultimi
mesi i lucani metanizzati
devono fare i conti con
quel che resta del bonus
gas. Dalla cifra “zero”

alla voce “molecola gas”
delle bollette dello scorso
anno termico, si è passati
rapidamente a veri e
propri salassi dove l’im-
porto in bolletta del sus-
sidio si è ormai ridotto
a pochi centesimi, o al

massimo
pochi euro
al giorno.
E i lucani
si chiedo-
no: come è
possibile?
Perché il
tanto pub-
blicizzato
gas gratis
si paga e
pure tanto?
La spiega-
zione è

semplice e articolata allo
stesso tempo. Per com-
prendere fino in fondo
quello che sta succe-
dendo dobbiamo fare un
passo indietro e tornare
al varo del bonus gas,
ovvero all’agosto del
2022. Misura che preve-
deva lo sconto in bolletta
del costo della “molecola
gas”. Il gas, come tante
altre materie prime, è
però soggetto ad una
fluttuazione continua
delle quotazioni sul mer-
cato. E all’epoca dell’in-
troduzione del bonus
gas, le quotazioni erano
alle stelle a causa della
crisi energetica innescata
dalla guerra in Ucraina.
Quel valore (individuato
mensilmente dall’Arera,
l’Autorità di regolazione
per energia reti e am-
biente) infatti, è passato
da 1 euro e 20 centesimi
al smc (standard metro
cubo) di un anno e mezzo
fa ai circa 33 centesimi
attuali (valore di riferi-
mento del mese di gen-
naio 2024). Il graduale
passaggio dal mercato
tutelato a quello libero
e la mancata o errata
applicazione dello sconto
in bolletta da parte di
alcune società fornitrici
ha fatto il resto: a fronte
di tariffe nettamente dif-
ferenziate a seconda del
gestore (che arrivano in
più di qualche caso a
superare l’importo di 1
euro a smc, ovvero il tri-
plo rispetto all’attuale

costo “coperto” dal sus-
sidio in bolletta), l’im-
patto del bonus regio-
nale, ancorato alle attuali
quotazioni, si è ridotto
così al massimo a pochi
euro al giorno, riportando
nelle case dei lucani bol-
lette esorbitanti. Una se-
rie di criticità che le as-
sociazione dei consu-
matori hanno più volte
portato all’attenzione del
governo regionale, senza
mai ricevere la dovuta
attenzione. Basti pensare
alla decisione del go-
vernatore Vito Bardi e
dell’assessore regionale
all’Ambiente, Cosimo
Latronico di disertare
l’incontro convocato la
scorsa settimana dal-
l’Adoc per fornire rispo-
ste precise agli utenti
sulle attuali modalità di
erogazione del bonus
gas. Dopo essersi evi-
dentemente accorta del
“pasticcio”, la Regione
ha convocato in fretta e
furia le società di vendita,
ancora una volta senza
coinvolgere le associa-
zioni dei consumatori,
invitandole ad allineare
il più possibile le proprie
tariffe a quelle indivi-
duate mensilmente
dall’Arera per garantire
il massimo impatto dello
sconto regionale in bol-
letta. In pratica è stato
chiesto a società che so-
no legittimate a fissare
il proprio prezzo sul mer-
cato di abbassare le
tariffe della componente
gas per fare un favore
alla Regione Basilicata.
Tentativo con il quale
per il consigliere regio-
nale del Pd, Roberto Ci-
farelli, si è persa la de-
cenza istituzionale. Nel
frattempo sui social si
moltiplicano le segna-
lazioni da parte degli
utenti, sempre più con-
fusi e disorientati di
fronte a quella che era
stata presentata come
una misura rivoluziona-
ria, al punto da meritare
la ribalta mediatica na-
zionale e che oggi si sta
rivelando un vero e pro-
prio boomerang per il
governo regionale, al-
l’affannosa ricerca di so-
luzioni.

Bonus gas, mancano le coperture per 
i non metanizzati e la Regione prova 
lo “scippo” al fondo per l’occupazione

I 40 milioni di
euro che la giunta

Bardi vorrebbe
spostare fanno

parte del plafond
individuato con
le compagnie
petrolifere per

progetti legati al
mondo del lavoro
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I FATTI DEL GIORNO

di ARTURO GIGLIO

POTENZA – Le previsioni
del Sistema informativo
Excelsior, realizzato da
Unioncamere e Anpal,
sulle assun-
zioni previ-
ste in Basi-
licata in que-
sto primo
avvio del
2024 dovreb-
bero produr-
re ottimi-
smo se non
fossero con-
fermate le
tendenze
del lavoro
precario e
della diffi-
coltà a repe-
rire figure
professiona-
li specifiche.
Entro il mese di aprile le
aziende lucane contano
di avviare contratti di la-
voro per 8.210 unità (più
90 rispetto a febbraio-
aprile 2023), di cui 2.620
entro la fine di febbraio (
più 610 unità rispetto a
febbraio 2023). I numeri
nazionali sono ancora più
consistenti:  circa 408mila
le assunzioni previste dalle
imprese per il mese di
febbraio e 1,3 milioni quel-
le per il trimestre febbra-
io-aprile, +22mila rispetto
a febbraio 2023 (+5,7%) e
+114mila con riferimento
all’intero trimestre (+9,5%).
I problemi riguardano che
tipo di assunzione è pro-
posta ai giovani e comun-
que a persone senza lavoro.
Incrociando questi dati
con quelli dell’Osserva-
torio Inps sul precariato,
quindi con le assunzioni
“vere”, è facile scoprire
che in Basilicata appena
il 13% dei rapporti di
lavoro sono a tempo in-
determinato. Nei primi 9
mesi del 2023 in regione
le assunzioni sono state
47.247 di cui appena 6.321
a tempo indeterminato,
26.211 a tempo determi-
nato, 5548 sono stagionali,
4227 “in somministrazio-
ne”, 3726 hanno avuto
contratti intermittenti e
1223 hanno svolto attività
di apprendistato. Il feno-
meno della precarizzazio-
ne continua dunque ad
essere un problema at-
tualissimo.  Le imprese
tendono ancora ad assu-
mere lavoratori giovani e
inesperti solo attraverso
contratti a tempo deter-
minato. Si tratta di una
vera e propria giungla

che include i rapporti di
lavoro più svariati ma
tutti accumunati, tra i
molteplici aspetti negativi,
dall’impossibilità per chi
li contrae di poter pro-
grammare il proprio fu-
turo. Per contrastare que-
ste tendenze la Uil rilancia
la campagna “Precariato?
No grazie!”  “Per il 2024
vogliamo promuovere una
sensibilizzazione contro
il lavoro povero, i salari
troppi bassi a favore della
contrattazione - evidenzia
il segretario generale Uil
Basilicata Vincenzo Tor-
torelli - perché davvero
molto si deve fare per il
rinnovo dei contratti e
mettere in atto tutte le
misure per combattere il
precariato come ad esem-

pio il tema della forma-
zione lavoro che produca
contratti stabili. E si può
partire da subito sottoli-
neando che vengano ef-
fettuate delle verifiche nei
bandi delle pubbliche am-
ministrazioni, a cui sono
assegnate risorse pubbli-
che (es. PNRR) dove si
accerti che le aziende che
operano per queste realtà
rispettino i contratti di la-
voro”. Nel curriculum di
oltre la metà degli under
35 ci sono infatti per lo
più esperienze di lavoro
nero, contratti precari e
disoccupazione. Quindi
basse retribuzioni e nella
maggior parte dei casi
ciò che si prospetta sono
un presente di instabilità
e un futuro di indigenza

che genera frustrazione
e paura influenzando ogni
scelta di vita del lavoratore.
A ciò si aggiunga il fatto
che spesso questo tipo di
contratti sono caratterizzati
da scarsa formazione e
poca attenzione alla sicu-
rezza generando una pla-
tea di persone appunto
che non può godere di un
sistema di protezione so-
ciale come gli spetterebbe.
Quindi non solo instabilità
lavorativa e stress correlato
ma rischi concreti per la
propria salute e sicurezza
senza avere la certezza di
una copertura sociale.

Ed è proprio sulla si-
tuazione dei giovani che
punta il dito il Segretario
Generale della Uil: “Penso
a tutti i contratti a termine
e somministrazione o allo
staff leasing che per tan-
tissimi durano anni. Vuol
dire lavorare ma essere
povero. Quale futuro può
costruire un giovane?
Quando può pensare di
far fronte ad una famiglia

una giovane coppia? Chi
gli concede un mutuo?
La nostra battaglia per
salari dignitosi e contratti
stabili – aggiunge Torto-
relli - sarà su due fronti.
Da un lato verso il Governo
che deve dare ascolto alle
mobilitazioni del Sinda-
cato, dall’altro ci si rivol-
geremo agli enti locali
Comuni, Province e Re-
gione che, come già spe-
cificato, devono prevedere
nei bandi di gara che pre-
vedono la presenza di
aziende esterne, che al
personale occupato che
opera in interventi finan-
ziati da risorse pubbliche
siano applicati i contratti
di lavoro sottoscritti dalle
Organizzazione Sindacali
maggiormente rappresen-
tative e siano inquadrati
con contratti a tempo in-
determinato. Del resto il
modello spagnolo, criticato
da qualcuno, è un esempio
che ci porta a vedere cosa
ha portato tagliare i con-
tratti a tempo determina-
to”.  Intanto l’ultimo rap-
porto Excelsior segnala
che sale al 49,3% la diffi-
coltà di reperimento (+3,1
punti percentuali rispetto
a un anno fa). A febbraio
sono difficili da reperire
201mila profili professio-
nali pari al 49,3% del totale

delle assunzioni program-
mate soprattutto a causa
della mancanza di candi-
dati (31,3%), seguita dalla
preparazione inadeguata
(14,4%) e da altri motivi
(3,6%). A risentire mag-
giormente del mismatch
sono le industrie del legno
e del mobile (65,5% dei
profili ricercati è di difficile
reperimento), le imprese
della metallurgia e fab-
bricazione di prodotti in
metallo (62,0%), le industrie
tessili, abbigliamento e
calzature (61,2%), le im-
prese delle costruzioni
(58,9%) e le imprese della
meccatronica (57,3%). Dal
Borsino delle professioni
sono difficili da reperire
sul mercato gli operai
specializzati addetti alle
rifiniture delle costruzioni
(70,7%), i fonditori, salda-
tori, lattonieri, calderai,
montatori di carpenteria
metallica (70,5%), i mec-
canici artigianali, monta-
tori, riparatori, manuten-
tori macchine fisse e mo-
bili (69,8%), i tecnici della
gestione dei processi pro-
duttivi di beni e servizi
(68,9%), i fabbri ferrai co-
struttori di utensili (68,1%),
gli operatori della cura
estetica (66,2%) e i tecnici
in campo ingegneristico
(66,1%).

Nei primi 9 mesi del 2023 in
regione le assunzioni sono
state 47.247 di cui appena
6.321 a tempo indeterminato

Le imprese
tendono ad
assumere

lavoratori giovani
e inesperti solo
con contratti a

tempo determinato

Le previsioni del Sistema
informativo Excelsior,
realizzato da Unioncamere
e Anpal

Le previsioni ottimistiche di Unioncamere e Anpal si scontrano con i dati dell’Osservatorio Inps sul precariato 

Oltre 8mila contratti di lavoro entro aprile
Ma solo il 13% sono “assunzioni vere”
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MELFI - Dopo settimane
di tensioni, nel giorno in
cui Stellantis ha presentato
i conti 2023, l’amministra-
tore delegato Carlos Ta-
vares, forte del risultato
record, apre al governo
nazionale: “Condividiamo
l’obiettivo di arrivare a
un milione di
veicoli entro
il 2030” ha det-
to, provando
a smorzare le
polemiche in-
nescate dalle
parole del mi-
nistro del Ma-
de in Italy,
Adolfo Urso.
Riguardo alle
vendite, con
la Volkswa-
gen che a di-
cembre ha su-
perato in Italia
Stellantis, il componente
dell’esecutivo aveva com-
mentato stizzito: “Se i cit-
tadini italiani hanno pre-
ferito acquistare un’auto
prodotta all’estero piuttosto
che una fatta in Italia, a
fronte di condizioni di
mercato e incentivi simili,
il problema non è del go-
verno ma dell’azienda”.
Oggi però il contesto sem-
brerebbe del tutto cam-
biato. Tavares archivia il
2023 con il segno più. Fat-
turato in crescita del 6
per cento e un utile di
18,5 miliardi (+11%) con il
sistema produttivo italiano
che fa segnare una crescita
del 10%. Un quadro positivo
rispetto al 2022, con al-
trettanti effetti sulla busta
paga di aprile dei lavoratori
ai quali sarà erogato un
premio di produzione ag-
giuntivo di circa 2mila
euro lordi. 

Il risultato non dirada
del tutto le nubi che da
tempo imperversano sul-
l’area industriale di Melfi.
La vertenza resta aperta,
come fanno notare le or-
ganizzazioni sindacali di
settore. Guardando all’an-
no in corso l’ad Tavares
ha parlato di “2024 turbo-
lento” pur blindando il
futuro produttivo di tutti
gli stabilimenti italiani.
Ma le parti sociali si muo-
vono con i piedi di piombo.
Nella giornata di ieri si
sono svolte le assemblee
indette sul primo e secondo
turno da Fim, Uilm, Fismic
e Uglm per una revisione
complessiva dell’attività
industriale e lavorativa
nel sito lucano. A richie-
dere attenzione sono le
aziende dell’indotto che
stanno pagando a caro

disce Lomio - pertanto at-
tendiamo in tempi brevi
una convocazione del ta-
volo ministeriale come da
impegni del ministro Urso».
Sempre nella giornata i
segretari di Uilm e Fismic
hanno incontrato i lavo-
ratori in presidio ai cancelli
dello stabilimento Fdm:
«Le parole di Tavares pro-
nunicate solo una setti-
mana fa rischiavano di
aprire una vertenza na-
zionale - ha affermato il
segretario della Fismic,
Pasquale Vapocasale con
Lomio al presidio dei di-
pendenti Fdm - mentre di
tutt’altro tenore sono state
le sue ultime dichiarazioni.
Affermazioni che acco-
gliamo positivamente, ma
che non risultano risolutive
della crisi in cui versa
l’indotto Stellantis a Melfi.
Ecco perché - aggiunge il
segretario Capocasale -
d’intesa con le altre sigle
sindacali, riteniamo op-
portuna l’istituzione di un
tavolo automotive per Melfi
al quale sedere con il go-
verno nazionale e quello
regionale ed affrontare la
questione occupazionale,
per evitare l’apertura di
altre vertenze, dopo quella
las e Fdm». Nel futuro di
Melfi ci sono cinque nuovi
modelli. Il primo una Ds
che ha già fatto il suo de-
butto come pilotino la cui
produzione sarà avviata
si prevede nel secondo
quadrimestre di quest’an-
no. Nel 2025 sarà la volta
di altre due macchine,
una Jeep e un secondo
modello Ds. Altre due mac-
chine, entrerebbero in pro-
duzione nel 2026, una a
marchio Lancia e una a
marchio Opel. (ma.no.)

Utili record per Stellantis, Tavares 
cambia umore e blinda i siti italiani

Ma a Melfi l’indotto piange
“Accogliamo positivamente
le affermazioni dell’ad del

gruppo, che però non
risultano risolutive della

crisi in cui versano le
aziende satellite del sito

lucano. Questione che va
affrontata nell’ambito di un

tavolo specifico a cui far
sedere i governi nazionale 

e regionale”

POTENZA- “Basilicata quale fu-
turo? La coesione territoriale sia
economica che sociale nell’ambito
dell’autonomia differenziata” è
il tema al centro della conferenza
programmatica del Pd di Basilicata
che si terrà questa mattina alle

ore 11 al Grande Albergo di Po-
tenza. I lavori saranno introdoti
da Barbara Verrastro, segretaria
regioonale Pd. Gli interventi sono
affidati a Vincenzo Amendola,
deputato dem, Daniele Leodori,
segretario Pd Lazio e consigliere

regionale, Francesco Somma,
presidente Condindustria Basi-
licata, Angelo Summa, segretario
Spi Cgil Basilicata, Carmine Vac-
caro, segretario generale UIl Ba-
silicata. Conclude Giovanni Let-
tieri, segretario Pd Basilicata.
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L’incontro del segretario Uilm Lomio e di quello della Fismic Capocasale con i
lavoratori Fdm finiti in cassa integrazione

Ieri assemblee di stabilimento nei due
turni con un focus sulla riorganizzazione
del lavoro, Uilm e Fismic al presidio dei

lavoratori Fdm finiti in cassa
integrazione. La filiera automotive non

regge il passaggio all’elettrico

prezzo la fase di transizione
all’elettrico. Una crisi che
si tocca con mano e che
ha portato nelle scorse
settimane, i sindacati a
firmare un accordo per la
cassa integrazione a zero
ore per un anno per un to-
tale di 120 lavoratori delle
aziende della logistica
Fdm e Las. Un percorso

quello seguito dalla filiera
che non riesce a tenere il
passo rispetto all’evolu-
zione attuata nello stabi-
limento della multinazio-
nale italo francese dove è
stata assegnata la nuova
piattaforma elettrificata
Medium. «Ci troviamo di
fronte ad un cambiamento
epocale - ha affermato il

segretario regionale della
Uilm, Franco Lomio pre-
sente alle assemblee - ri-
spetto al quale attendiamo
riposte dall’Europa e dal
governo nazionale che ad
oggi, pare non abbiano
ancora ben definito una
strategia vera. Bisogna,
come da nostra richiesta,
convocare un tavolo del

distretto dell’automotive
di Melfi perché, lo riba-
diamo ancora una volta,
l’unicità del distretto di
Melfi va salvaguardata per
la presenza di un indotto
integrato che è differente
dalle altre realtà produttive
nel Paese. E al netto delle
premialità, il focus sul la-
voro non si sposta - scan-

Autonomia differenziata e futuro della Basilicata, conferenza programmatica Pd
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POTENZA - “I lavoratori
dell’Eipli hanno diritto
alla chiarezza. E chiarezza
significa trattarli con di-
gnità in vista del tormen-
tato passaggio alla nuova
società Acque del Sud
spa, non ancora operativa
e con la tolda di comando
senza amministratore de-
legato”. E’ quanto affer-
mano Gerardo Nardiello
e Giuseppe Martino, ri-
spettiva-
mente se-
gretari re-
gionali di
Uila e Uil-
tec. “Non
possiamo
far passare
il messag-
gio che i
diritti ac-
quisiti ven-
gano de-
pennati
senza una
trattativa
che metta
al centro
le preroga-
tive delle persone, che
negli anni hanno costituto
l’ossatura dell’Ente. Lu-
nedì, a Bari, andremo a
ribadire con forza ai vertici
dell’Eipli che non ci sarà
discussione se non si in-
vertirà l’ordine delle prio-
rità: prima di ogni cosa i

diritti acquisiti di ogni
singolo lavoratore. Non
si firmerà alcun accordo
a scatola chiusa, basan-
dosi esclusivamente su
un’asettica tabella che,
nei fatti, taglierebbe le
gambe alle successive
trattative individuali. Non

siamo disposti assoluta-
mente a chiudere gli
occhi e a tapparci le orec-
chie davanti alla richiesta
di firmare accordi parziali,
non contemplando mi-
nimante alcun confronto
con il lavoratore, se non
in un secondo passaggio

POTENZA - “Vengono i
brividi a leggere la tabella
dei 51 siti individuati dal
Governo Meloni come
“idonei” al deposito di ri-
fiuti radioattivi. Chissà
come mai larga parte dei
Comuni italiani interessati
dal documento sono da
Roma in giù, oltre che
nelle isole maggiori. Viene
il sospetto che il Sud, an-
cora una volta, sia trattato
come vera e propria spaz-
zatura d’Italia”. Csì il sen.
Mario Turco, vicepresi-
dente del MoVimento 5
Stelle, nonché coordina-
tore del Comitato Econo-

nico, Bernalda, Monte-
scaglioso e Irsina in pro-
vincia di Matera, oltre al
Comune di Matera stesso.
Come M5S ci opporremo
fermamente a tale atto
del Governo, affinché in
futuro sia scongiurata la
presenza di tali rifiuti pe-
ricolosi in Puglia e in Ba-
silicata, nonché nell’intero
Mezzogiorno d’Italia, con
grande attenzione a tutte
quelle “terre di sacrificio”
che già hanno pagato, a
vario titolo, un prezzo
esorbitante per i problemi
derivanti dall’inquina-
mento”.

Rifiuti radioattivi, il senatore Turco (M5s): 
“Mezzogiorno trattato come spazzatura d’Italia”

mia, Lavoro e Impresa.
“In particolare, i siti rag-
giungono numeri altissimi
fra Puglia e Basilicata,
con ben 15 aree proposte
dal Cnai. Il documento
del Ministero dell’Am-
biente e della Sicurezza
Energetica pubblicato nel
dicembre 2023, infatti, in-
teressa il Comune di La-
terza in provincia di Ta-
ranto e i Comuni di Gra-
vina in Puglia e Altamura
in provincia di Bari; ma
anche il Comune di Gen-
zano di Lucania in pro-
vincia di Potenza e i Co-
muni di  Montalbano Jo-

che potrebbe essere in-
terpretato come formale.
La Uiltec e la Uila Basili-
cata non hanno inten-
zione di lasciare la platea
Eipli nel mare magnum
dell’incertezza contrat-
tuale e vogliono affermare
perentoriamente la loro
disponibilità a dialogare
tutelando tutti, ma con
la legittima pretesa di
garantire le posizioni di
ognuno”.

“Prima i diritti dei lavoratori”
Eipli, la Uil avverte: “Niente 

accordi a scatola chiusa”
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POTENZA - La tragedia
di ieri mattina a Firenze,
dove tre operai (bilancio
purtroppo non definiti-
vo) hanno perso la vita
dopo il crollo in un can-
tiere per la realizzazione
di un supermercato, ha
nuovamente portato in
primissimo piano il te-
ma della sicurezza sul
lavoro. Al netto degli
appelli, delle campagne
di sensibilizzazione, del-
le attività di prevenzione
e repressione, di lavoro,
purtroppo si continua
a morire. E i sindacati
sono pronti ad una nuo-
va mobilitazione. Dopo
il tragico incidente in
Toscana,
Cgil e Uil,
insieme al-
le catego-
rie degli
edili e dei
metalmec-
canici (Fil-
lea-Cgil, Fe-
neal-Uil,
Fiom-Cgil
e Uilm-Uil)
hanno proclamato due
ore di sciopero a livello
nazionale per mercoledì
21 febbraio, invitando
tutte le altre categorie
a programmare nella
stessa giornata iniziative
di mobilitazione e as-
semblee nei luoghi di
lavoro. Intanto in Basi-
licata la Cgil, riunita
ieri in assemblea, ha
votato all’unanimità un
ordine del giorno sulle
morti sul lavoro. “La
salute e la sicurezza
sul lavoro - si legge in
una nota diffusa dal
sindacato lucano - non
sono, purtroppo, argo-
mento di interesse per
la campagna elettorale,
eppure, riguardano la
vita delle persone, la
loro dignità, i diritti
fondamentali. Il 2023 -
prosegue la Cgil - è
stato un anno nero per
la sicurezza, che ha
visto l’ennesima lista
di vite perse, quasi 1000,
per  non parlare dei

LAVORO E SICUREZZA

Per mercoledì 21
febbraio i

sindacati hanno
proclamato due
ore di sciopero

nazionale:
previste iniziative
di mobilitazione

e assemblee

L’assemblea di ieri mattina
della Cgil Basilicata

Le immagini
del crollo di
ieri mattina
a Firenze in
un cantiere
per la realiz-
zazione di
un super-
mercato:
tre le
vittime
accertate

feriti e delle malattie
professionali”. In Basi-
licata il bilancio del-
l’anno che ci siamo da
poco lasciati alle spalle
parla di dieci vittime
sul lavoro, quasi una al
mese in media. Numeri
davvero preoccupanti
per una piccola regione
come la nostra che, non
a caso, si piazza ai pri-
missimi posti della triste
graduatoria nazionale

per il rapporto tra inci-
denti mortali sul lavoro
e numero complessivo
di occupati. Tornando
allo scenario nazionale,
come ricorda la Cgil la
tragedia di Firenze “così
imponente nelle dimen-
sioni, è solo l’ultima di
una lunga serie. Il pro-
blema della sicurezza
sul lavoro deve essere
considerato prioritario:
è inaccettabile che quo-
tidianamente si parli
di morti e feriti come
in un bollettino di guer-
ra, è inaccettabile che
chi esce di casa per re-
carsi a lavoro non vi
faccia più ritorno, che
non riveda mai più la
propria famiglia e i pro-
pri affetti. Bene hanno
fatto le categorie e le
confederazioni della To-
scana, unitariamente,
a proclamare lo Scio-
pero Generale. L’assem-
blea generale della Cgil
Basilicata esprime il
massimo cordoglio per
le vittime e la propria
vicinanza ai feriti; im-
pegna la segreteria, il
segretario generale e
gli organismi dirigenti
tutti a mettere in campo
iniziative di informa-
zione e formazione,  sen-
sibilizzazione, contrat-
tazione a sostegno del
tema. In particolare, è
fondamentale fornire
strumenti di conoscenza
alle proprie rsa, alle
rsu e alle rls, affinché
possano adeguatamente
mettere in campo in
primis sui luoghi di la-
voro   un’efficace azione
sindacale a tutela e so-
stegno delle lavoratrici
e dei lavoratori. Altresì
- conclude il sindacato
- è importante vigilare
ed agire, in tutti gli or-
ganismi istituzionali in
cui siamo presenti, af-
finché ogni misura o
azione istituzionale as-
suma sempre come prio-
ritario il tema della sa-
lute e della sicurezza
sul lavoro”.

La tragedia di ieri a Firenze ha riacceso i riflettori su un’emergenza da affrontare concretamente

“Fermiamo le morti sul lavoro”
La Cgil vota all’unanimità un ordine del giorno: “Salute e sicurezza siano le priorità”
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Stabilizzazioni e incarichi 
di funzione, la Uil Fpl contesta 

le decisioni del San Carlo
POTENZA - Su richiesta
della  Uil Fpl si è svolto
un incontro presso l’Ente
Regione Basilicata, con
i componenti della IV
Commissione Consiliare,
per discutere sulla man-
cata applicazione del-
l’istituto contrattuale
circa la trasposizione
degli incarichi di fun-
zione del personale del
comparto della Sanità
attestati all’Azienda ospe-
daliera San Carlo di Po-
tenza e sui ritardi delle
procedure di stabilizza-
zione in atto ed i relativi
fabbisogni delle singole
Aziende Sanitarie, de-
cisamente sottostimati
rispetto al reale fabbi-
sogno di alcune catego-
rie professionali. 

Non era  presente al-
l’incontro, nonostante
l’invito, l’assessore alla
Salute.

“La Uil Fpl - si legge
in una nota - ritiene
grave l’assenza del Di-
partimento Salute, che,
svolgendo un “ruolo di
indirizzo” sulle Aziende
Sanitarie ed Ospedaliere,
(pur essendo “autono-
me”), non può assoluta-
mente sentirsi estraneo
alle problematiche sol-
levate dalla scrivente  e
non può chiamarsi fuori
dai problemi che pos-

sono avere serie ricadute
sull’andamento del Si-
stema Sanitario Regio-
nale in termini di orga-
nizzazione e continuità
dei servizi che discen-
dono dalle decisioni del-
le singole Direzioni Ge-
nerali per quanto ri-
guarda, in questo caso,
la materia degli incarichi
di funzione e quella
delle stabilizzazioni e/o
assunzioni da concorso,
nel rispetto delle tante
figure professionali del
comparto della Sanità. 

In riferimento all’or-
dine del giorno, le deci-
sioni assunte dalla di-
rezione generale del San
Carlo (che la Uil Fpl ha
esposto alla IV Commis-
sione), si discostano in-

teramente da quelle as-
sunte dalle altre Aziende
Sanitarie, nonché dalle
disposizioni contrattuali
in materia di trasposi-
zione (art. 36 del con-
tratto collettivo Com-
parto Sanità) e successivi
pareri Aran. Nei suoi
contenuti, infatti mira
ad un forte indeboli-
mento delle professio-
nalità, anziché valoriz-
zarle e riconoscerne il
merito per quanto hanno
dimostrato di svolgere
negli anni. Sulle stabi-
lizzazioni abbiamo preso
atto   delle dichiarazioni
dell’Assessore alla Sa-
lute, che tramite un post
,ha affermato  che, entro
fine mese Febbraio, sa-
ranno assorbite tutte le

graduatorie. La Uil Fpl
si augura  che sia vera-
mente cosi poiché se
guardiamo ai numeri
comunicati dalle singole
Aziende, non si riesce a
coprire  tutte le platee
degli Oss, infermieri,
delle Ostetriche ovvia-
mente  speriamo che
l’assessore abbia ragione
e che i direttori generali
tornino indietro in modo
da chiudere definitiva-
mente questa vertenza.
Nel ringraziare ancora
una volta la IV Com-
missione per l’ascolto
la stessa si è impegnata
a farsi portavoce con la
Regione e l’Azienda S.
Carlo ed invierà una
nota accompagnata dai
verbali della riunione”.

Servizio civile, 41 posti 
nelle sedi Avis di Basilicata

POTENZA - C’è tempo
fino a giovedì 22 febbraio
per partecipare alla se-
lezione di 52.236 opera-
tori volontari da impie-
gare in progetti da rea-
lizzarsi in Italia e al-
l’estero. Sono 536 i posti
messi a disposizione da
Avis Nazionale per i gio-
vani tra i 18 e i 28 anni

di cui 47 in Basilicata in
diverse sedi comunali,
compresa quella regio-
nale. Diverse già le can-
didature pervenute, an-
che se rimangono sedi
per le quali non sono
ancora arrivate domande.

Per partecipare al pro-
getto, dal titolo “SCUola
di Dono, nel Sud “è ne-
cessario essere in pos-
sesso di Spid e compilare
ed inoltrare la domanda
sul sito
domandaonline.servizio-

civile.it. Il progetto punta
ad assicurare le dona-
zioni necessarie educan-

do i donatori e
la popolazione,
in particolare
giovanile, al do-
no come atto
civico in rispo-
sta ai bisogni
sanitari del pro-
prio territorio
e motivando
nuovi giovani
alla solidarietà
e al volontaria-
to. Il servizio
civile dura 12
mesi e prevede
un impegno di
circa 25 ore la
settimana su 5
giorni di ser-

vizio e prevede un asse-
gno mensile. È compa-
tibile con altri tipi di im-
pegni lavorativi, sportivi,
di studio, purchè si riesca
a garantire la partecipa-
zione al progetto nei
tempi e modi previsti.

Audizione in
commissione
senza Fanelli
“Le decisioni
dell’azienda

ospedaliera si
discostano da
quelle assunte
dalle altre. E

indeboliscono le
professionalità”

Fascicolo sanitario, via 
all’aggiornamento 

dell’informativa privacy

L’azienda ospedaliera San Carlo e l’audizione della Uil Fpl

Il fascicolo
sanitario
elettronico
della
Regione
Basilicata

POTENZA - In ottem-
peranza al recente
decreto ministeriale
del 7 settembre 2023,
visto il parere favo-
revole del Garante
per la Protezione di
Dati Personali, la Re-
gione Basilicata ha
annunciato oggi l’ag-
giornamento dell’in-
formativa sulla pri-
vacy relativa al Fa-
scicolo Sanitario
Elettronico (FSE).
Questa importante
revisione mira a raf-
forzare ulteriormente
la tutela della privacy
e la sicurezza dei dati
sanitari degli utenti,
in linea con i più alti
standard previsti dal-
la normativa vigen-
te.

L’aggiornamento
dell’informativa ri-
flette l’impegno del-
l’ente verso la prote-
zione dei dati perso-
nali e sanitari dei
cittadini, introducen-
do maggiori dettagli
sulle modalità di trat-
tamento dei dati e
sulle misure adottate
per garantirne la si-
curezza. Gli utenti
del Fascicolo Sani-
tario Elettronico sono

invitati a consultare
la nuova informativa
per essere pienamen-
te informati su come
i loro dati vengono
gestiti e sulle moda-
lità con cui possono
esercitare i loro diritti
in materia di prote-
zione dei dati perso-
nali. La Regione Ba-
silicata si impegna
a mantenere un ca-
nale di comunicazio-
ne aperto con gli
utenti per qualsiasi
dubbio o necessità
di chiarimenti riguar-
danti la nuova infor-
mativa o il trattamen-
to dei dati personali
e sanitari. Per mag-
giori informazioni,
gli utenti possono vi-
sitare il sito ufficiale
https://www.salute.ba
silicata.it/servizi-agli-
assistiti/fascicolo-sa-
nitario-elettronico/ o
contattare l’Ufficio
URP della Direzione
Generale per la Sa-
lute e le Politiche
della Persona, via
Vincenzo Verrastro,
9 - 85100 Potenza (Pz)
telefono 0971.668885
- 0971.668850, email:
urpsanita@regione.ba
silicata.it

TRIBUNALE DI LAGONEGRO
EX TRIBUNALE DI SALA CONSILINA 

ESEC. IMM. N. 81/10 R.G.E.
VENDITA ASINCRONA TELEMATICA

G.E. Dott.ssa Giuliana Santa Trotta -
Lotto 1 - Comune di Caselle in Pittari
(SA) Località Carabo. Immobile. Oc-
cupati dall'esecutato. Prezzo base:
Euro 71.250,00 (Offerta Minima Euro
53.437,50). Vendita senza incanto asin-
crona telematica: 17/04/2024 ore 12:00,
partecipabile telematicamente tramite il
sito www.astetelematiche.it. In caso di
più offerte valide si procederà immedia-
tamente a gara come dettagliato in av-
viso. Deposito offerte entro le ore 12:00
del 16/04/2024 tramite indirizzo PEC
del Ministero della Giustizia offer-
tapvp.dgsia@giustiziacert.it. Maggiori
info presso il delegato nonché custode
giudiziario Avv. Maria Santoro con stu-
dio in Maratea (PZ), Via Molo Piccolo,
1 (Email: mariasantoro.maratea@ti-
scali.it Tel.:3387495879 e su www.tri-
bunale.lagonegro.giustizia.it e
www.astegiudiziarie.it. (Cod.
A4285841).
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Vogliono solo colpire Speranzadi CARMINE FERRONE*

  a Commissione
parlamentare di
inchiesta sulla ge-

stione dell’emergenza
sanitaria Covid-19 votata
alla Camera, in un clima
di autentica  “gazzarra”
scatenata dalla destra
con toni offensivi contro
l’ex Ministro alla Salute
Speranza e l’ex Premier
Conte, avviene in con-
temporanea con l’ap-
provazione della pro-

L posta di sospensione ai
No-Vax delle sanzioni
per mancato obbligo
vaccinale. Sarebbe suf-
ficiente solo questo a
smascherare il tentativo
del Governo e della mag-
gioranza di centrodestra
teso soltanto a colpire
in primo luogo Speranza
e coprire ancora quanti
non hanno voluto ot-
temperare all’obbligo

vaccinale. Come ha spie-
gato Speranza a Potenza,
pochi giorni fa, presen-
tando il suo libro “Per-
ché guariremo”, la storia
della pandemia ci con-
segna una sola verità
che è quella di un rap-
presentante di Governo
che ci ha messo la faccia,
ha assunto la respon-
sabilità, prima di tutto
sociale, di prendere de-

cisioni da cui dipende-
vano migliaia di vite
umane, lavorando senza
mai tirarsi indietro per
tentare di evitare che
giorni così duri possano
tornare. Sarebbe suffi-
ciente leggere il libro
per conoscere attraverso
la  sua testimonianza
accorata, quanto è re-
almente accaduto con
la diffusione del Covid

e cosa è stato fatto. E
certamente non possono
fare lezioni etiche di
gestione della sanità
quanti  lanciano  segnali
preoccupanti di un’in-
versione di tendenza,
di una contrazione degli
investimenti nella sanità
pubblica che equivale
alla contrazione di pre-
stazioni e servizi ai cit-
tadini, ancora più mar-

cata al Sud. Come scrive
Roberto: “un Paese che
non valorizza il suo per-
sonale sanitario, che
non lo mette nelle giuste
condizioni per lavorare
al meglio, che non di-
fende e non rafforza la
sua sanità pubblica è
un Paese che domani
si troverà disarmato. E
questo l’Italia non può
permetterselo.

* Consigliere 
provinciale Potenza

Venosa, il sindaco 5 stelle snobba 
la chiamata di De Luca

di LINA ANTENORI*

  lcuni giorni fa, inviavo al sindaco Iovanni
del Comune di Venosa, un quotidiano locale
che attenzionava la manifestazione di ieri a

Roma.
In particolare, il governatore della Campania

Vincenzo De Luca, messosi alla guida della macchina
organizzativa,  chiamava a raccolta gli Amministratori
Regionali, Provinciali e Comunali del Sud alla ma-
nifestazione contro l’Autonomia Differenziata, lo
sblocco dei fondi sviluppo e coesione e sul dimez-
zamento dei fondi Pnrr e quindi, chiedevo al
sindaco, cosa avesse deciso di fare a tale riguardo
e, se volesse organizzare  il viaggio a Roma con la
partecipazione dei consiglieri comunali eletti, au-
spicando la loro presenza per far sentire il proprio
dissenso verso una politica scellerata ed inadeguata
messa in atto per colpire il Sud Italia.

Prontamente il Sindaco Iovanni risponde al mio
messaggio informandomi che, dell’argomento, ne
stavano discutendo in Giunta e che mi avrebbe ag-
giornata.

L’aggiornamento arriva dopo due giorni e mi si
scrive che: “purtroppo non ci siamo come spese
giustificabili da Regolamento”.

Sinceramente, tale imprevidente risposta mi
lascia fortemente sbalordita, tanto da chiedermi
più volte che cosa volesse significare quel: “non ci
siamo con  le spese giustificabili da Regolamento”!

Ma... il Sindaco Iovanni sa che alle  civili manife-
stazioni di protesta, agli scioperi, ai sit-in si
partecipa a proprie spese e che, al massimo, le or-
ganizzazioni sindacali potrebbero mettere gli
autobus gratis a disposizione dei  propri iscritti e
pensionati!

Cose da mettersi le mani nei capelli! 
C’è da mettersi le mani nei capelli per l’impudenza

usata da siffatti Amministrarori che, astutamente,
invocano l’assenza di disposizioni nel Regolamento
Comunale, per giustificare la non partecipazione
ad una manifestazione di così grande interesse ed
utilità atta a cercar di bloccare una legge balorda,
voluta in primis dalla Lega e poi da tutta la restante
coalizione di cdx che vedrà ancor di più aumentare
la disparità e lo stato di povertà di tutte le Regioni
Meridionali ivi compresa la nostra Regione, la Ba-
silicata, chiamata a ragion verità il *Texas d’Italia*
per le ingenti ricchezze naturali che il suo sottosuolo
custodisce.

La più grande riserva petrolifera italiana ove si
estrae, trivellando e profanando la nostra Terra fin
nella profondità delle sue viscere, l’80% circa del
fabbisogno nazionale energetico ma che, parados-
salmente, vede le genti di Lucania essere il popolo
più povero e misero di tutta l’Italia e forse anche
dell’Europa e nessuno si chiede del perché. 

Cosa ha fatto questo popolo per meritare tanto
disprezzo da parte di governa la nostra Regione e
la nostra Nazione....tutti categoricamente in silenzio!!!!l

Con l’approvazione della Legge sull’Autonomia
Differenziata che, il 16 gennaio scorso ha superato
il primo step in Senato e, il 13 febbraio, in tutta

A fretta, è approdata alla Camera, non ci sarà più via
di scampo per tutti i nostri giovani, i nostri anziani,
i nostri figli, nipoti e pronipoti, la nostra Sanità, le
Scuole, i Trasporti e chi più ne ha ne metta!

Il Sindaco 5 stelle del Comune di Venosa, ha
snobbato volutamente la chiamata del Governatore
Meridionale campano Vincenzo De Luca adducendo,
stupide e sciocche motivazioni che utilizza (e lo ab-
biamo visto già in altre occasioni), quando non le si
dà la possibilità di fare la prima donna su un palco-
scenico tutto per sé  denigrando con commenti
politici, l’impegno ed il lavoro altrui facendo, inutili
sondaggi tra i suoi colleghi Sindaci che a suo dire:
“non hanno organizzato nulla e che sembra non
riescono a partecipare in molti” ed ancora, continua
il Sindaco nelle sue meste considerazioni: “troppo
“frettolosa” questa data....troppo vicina....poco con-
divisa...e non ho capito perché!” 

He... il nostro Sindaco avrebbe voluto che De
Luca si inginocchiasse al cospetto di Sua Maestà.

Il Sindaco di Venosa, con la sua assenza alla ma-
nifestazione, sembra fare da sponda  ai politici Me-
ridionali di cdx e soprattutto a quelli Lucani (e non
Lucani) risultati eletti al Governo della Nazione e
che, li abbiamo visti al Senato votare con tanta di-
sinvoltura e, senza alcun briciolo di coscienza a
favore del nefasto provvedimento di Legge il cui
ideatore è il Ministro Calderoli.

I Parlamentari eletti Lucani (e non Lucani),
hanno dimenticato che, si trovano al Governo non
certamente per loro meriti ma perché votati dal
popolo lucano che gli ha dato  la possibilità di
cibarsi anche con “caviale e champagne”, tutti
lussi che non ci possiamo permettere noi poveri
Cristi che facciamo fatica a comprare persino gli
indispensabili  beni di prima necessita’ aumentati
a dismisura. 

Si ricordino i nostri Amministratori Lucani e
Meridionali, ad ogni livello e grado che, i ruoli che
occupano, sono ruoli a difesa ed in rappresentanza
dei loro territori e di chi in quei luoghi ancora ci
abita e ci vive, non sono stati mandati lì per
svenderli ai partiti ed alla politica romana/nazionale
in cambio di una poltrona.

Ritornando al Sindaco Iovanni dico che la sua ri-
sposta ed il suo diniego  non hanno rappresentato
una novità per questa Città, ci saremmo meravigliati
del contrario. 

5 anni di suo mandato hanno fatto sprofondare
la bella Città di Venosa, nel baratro più totale. 

5 lunghi anni, spesi solo ed unicamente nell’andare
in un’unica e sola direzione, la sua direzione: “la
Cultura” che l’ha vista  presente da ultimo anche
alla Bit di Milano in buona compagnia con il Gover-
natore Bardi.

Forse, al Sindaco Iovanni come anche al Gover-
natore Bardi grande sostenitore dell’Autonomia
Differenziata, non è chiara una cosa e cioè che se il
già debole e malandato sistema Meridione crolla,
insieme a lui crolla tutto il resto e crolla pure “la

Cultura” della quale Lei ne è portavoce, ambasciatrice
e paladina in ogni dove ed in ogni unque.

Ma il Sindaco Iovanni sa che questa Regione
occupa il triste primato per tutti i report negativi
che la vedono  agli ultimi posti di tutte le classifiche
rispetto alle altre Regioni e che attestano la pessima
qualità dei servizi e del pessimo tenore di vita ai
quali sono assoggettati i suoi conterranei!

Un abitante su cinque in Basilicata versa in stato
di povertà e come pensa di sfamarli  il Sindaco
Iovanni con la “Cultura”! La “Cultura” caro Sindaco
non ha mai dato pane ai poveri!

Vien da pensare ma, certamente non sarà cosi
che, il Sindaco Iovanni si trova  più a proprio agio
nel palazzo romano della Sede del Ministero della
Cultura guidato  dal Ministro Sangiuliano, napoletano,
politicamente uomo di cdx, molto stimato dalla
nostra premier e che, a quanto pare, da quel che si
legge e si ascolta sulla stampa e sui social tiene
bloccati proprio i fondi destinati alla “Cultura”
della sua Regione chissà... per fare un dispetto a De
Luca... non lo sappiamo, possiamo solo  presumere
che forse il suo diniego, sia derivato dal fatto di non
farsi vedere al fianco del governatore campano a
manifestare contro l’Autonomia Differenziata a
Roma per non irritare il suo più alto Superiore
nemico acerrimo di De Luca, ed anche in virtù del
fatto che Venosa risulta essere destinataria di una
caterva  di soldi da utilizzare soprattutto per il
restauro dell’ex Convento di San Domenico, struttura
di proprietà comunale, ceduta con atto unilaterale
e senza alcun confronto con i legittimi proprietari
della struttura: “i cittadini di Venosa”, quasi intera-
mente ad uso delle strutture periferiche del Mic e
da qui, secondo voci che circolano, la sua aspirazione
a ricandidarsi nuovamentea a Sindaco di questa
Città per un altro mandato non a caso, la riunione
del Coordinamento Territoriale  M5s Vulture 1 che
spinge per un accordo con il csx per non far
vincere quelle di cdx le cui liste comunali, alcuni
anni or sono, hanno visto al suo interno  candidare
al ruolo di Consigliere comunale, con scarso
risultato, proprio la  Marianna Iovanni si, proprio
colei che oggi dichiara pubblicamente guerra al
cdx, quel cdx di cui lei però, ancora oggi politicamente
si serve per tenersi aperte le porte del Mic.

La storia personale delle varie appartenenze po-
litiche del giovane amministratore venosino la si
conosce abbastanza bene per chi, come me, ha
ancora un po’ di memoria pregressa e spaziano ap-
punto dal cdx  al cdx fino al novello M5s che l’ha
portata ad arrivare al culmine del successo politico
nel 2019, successo che vuole bissare avendo
scoperto  in questi primi 5 anni di carica che il
nuovo mestiere, quello della politica, rende molto
bene a differenza degli altri lavori, dei quali pure
molti altri politici risultano esserne titolari ma, ai
quali non vogliono più farne ritorno

Altro giro altra corsa... certo è che ce ne vuole di
coraggio! 

*Consigliere 
al Comune di Venosa

CONTATTATACI PER SEGNALARE EVENTI SOLTANTO PER DISCUTERE CON LA REDAZIONE
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Associazione Aria Silvana allarmata per lo stato in cui versa il ponte sul torrente Rio Freddo 

“Fessure nei giunti e piloni 
con i ferri di gettata fuori”
Lo stato in cui versa il ponte che attraversa il torrente
Rio Freddo e collega le ex contrade Manta e Cozzale
con il resto della città

Ennesima nota al Comune che fa
seguito alle segnalazioni inoltrate già
due anni fa. Chiesti interventi urgenti

POTENZA- I residenti di
Cozzale, Manta, Aria Sil-
vana e Cugno del Finoc-
chio, aree alla periferia
rurale della città di Potenza
attendono ancora risposte.
«A distanza di circa tre
anni dalla segnalazione
al Comune dello stato di
assoluto pericolo in cui
versa il ponte che attraversa
il torrente Rio Freddo e
collega le ex contrade Man-
ta e Cozzale con il resto
della città, nessun inter-
vento - denuncia l’asso-
ciazione
Aria Silvana
- è stato po-
sto in essere
da parte
dell’ammini-
strazine co-
munale.
Non tutti i
ponti sono
uguali, non
tutti i citta-
dini godono
della stessa
protezione»
si legge in
una nota
stizzita del-
l’associazio-
ne, intervenuta sottoline-
ando come, al contrario, il
Comune si stia preoccu-
pando delle condizioni
strutturali del ponte che
congiunge viale del Ba-
sento con via Appia e di
quello che costituisce via
di collegamento tra rione
Lucania e rione Francioso.
Le due infrastrutture sono
oggetto di sopralluoghi ef-
fettuati da tecnici del Co-
mune di Potenza e della
Protezione Civile per veri-
ficare le condizioni di sta-
bilità e di transitabilità.
Verifiche alle quali segui-
ranno ulteriori approfon-
dimenti per comprendere
la natura degli interventi
da programmare. «Final-
mente - continua la nota -
nonostante la precarietà
delle condizioni di questi
manufatti fosse nota, solo
a fine legislatura le pro-
blematiche che presentano
sono apparse evidenti tanto
da impedire, in un caso,
l’attraversamento a piedi,
e imporre limiti di velocità
ai veicoli. Peccato che, no-
nostante segnalazioni già
dal 2019, seguite da solle-
citazioni e rilievi fotografici
che attestano una condi-
zione di significativo am-
maloramento, di incuria
e pericolosità più evidente
di quella delle due citate
opere, non sia stato mai
oggetto di simili attenzioni,
il Ponte che attraversa il
torrente Rio Freddo. Nello
scorso 2022, in conseguen-
za di un costante silenzio,
venuto meno solo con una,
peraltro infruttifera comu-
nicazione del vice sindaco
indirizzata agli Uffici Tec-

nici comunali, come asso-
ciazione Aria Silvana ab-
biamo per l’ennesima volta
sollecitato l’amministra-
zione Comunale ad inter-
venire, scrivendo tra l’altro:
“Le precarie condizioni
strutturali sono state pe-

raltro già portate alla at-
tenzione di codesta spet-
tabile Amministrazione
con una nota, corredata
da numerose foto scattate
in situ, lo scorso 11 febbraio
2020, senza sortire alcuna
risposta significativa né

in termini di informazioni
conseguenti né in termini
di interventi operativi suc-
cessivi, come si evince
dalla risposta ricevuta al-
l’epoca e che si allega alla
presente a titolo mera-
mente informativo”. Nulla,

infatti, è stato reso noto in
merito a valutazioni e/o
sopralluoghi eventualmen-
te eseguiti. Fin da allora, e
ancora oggi - denuncia
l’associazione - il ponte in
oggetto risulta mancante
di adeguate barriere di

protezione, ha un impalcato
disassato e pieno di buche,
i giunti di collegamento
con la strada a monte e a
valle presentano fessura-
zioni, i piloni di sostegno
evidenziano i ferri di gettata,
con costante perdita del
cemento di copertura, e
dulcis in fundo, c’è una si-
gnificativa quantità di ri-
fiuti, speciali ed alcuni, a
prima vista, presumibil-
mente, pericolosi, ai piedi
dei piloni e quindi nel
letto del torrente. Qual è,
dunque, la ragione per la
quale a situazioni simili,
se non peggiori, si risponde
con il silenzio, e ad altre si
dà rilievo, per ora solo
verbale, denunciando la
necessità di interventi?
Forse perché, se ci fosse
qualche problema, a pa-
garne le conseguenze, nel
primo caso ci sarebbero
solo alcuni - pochi  “zap-
patori” e nel secondo qual-
che “cittadino”? O forse
perché, la fase elettorale
che si è ormai aperta, deve
privilegiare il messaggio
di attenzione e di cura per
la città rivolto a platee più
numerose di potenziali
elettori? Bene che si fac-
ciano le verifiche sui due
viadotti elevati agli onori
della cronaca - verifiche
che ci auguriamo, poi - e
se necessario - seguite
dalle opere conseguenti».

POTENZA- Il Comune
di Potenza intende ac-
quisire manifestazioni
di interesse da parte
di Enti del terzo settore
(Ets di cui al decreto
legislativo 3 luglio 2017,
n. 117 Codice del Terzo
Settore), finalizzato alla
ricognizione e verifica
di disponibilità per la
co-progettazione e la
successiva gestione di
un progetto volto alla
gestione del Centro so-
cio educativo diurno

per persone con disa-
bilità anche plurime,
con notevole compro-
missione delle autono-
mie funzionali, che ne-
cessitano di prestazioni
riabilitative di carattere
socio-assistenziale a
prevalenza sociale sito
presso la struttura co-
munale “Rotary” ubi-
cata a Potenza in con-
trada “Bucaletto”. Lo
scopo è l’individuazione
di un soggetto Ets con
cui attivare un Tavolo

di co-progettazione, fi-
nalizzato all’elabora-
zione congiunta della
progettazione definitiva
degli interventi e delle
attività previste nella
proposta progettuale,
predisposto dall’Ente
del terzo settore sele-
zionato, e, conseguen-
temente, all’attivazione
del rapporto di parte-
nariato con lo stesso
soggetto per la concreta
realizzazione dell’insie-
me degli interventi e

delle azioni coproget-
tate. Gli Ets interessati
dovranno manifestare
la propria candidatura
presentando, oltre alla
domanda di artecipa-
zione, una proposta
progettuale di inter-
vento, redatta secondo
le indicazioni del pre-

sente avviso, dettaglian-
done le azioni, le mo-
dalità e gli strumenti
di realizzazione. Le do-
mande di partecipazio-
ne devono pervenire
entro il 29 marzo via
pec all’indirizzo servi-
zisociali@pec.comune.p
otenza.it.

POTENZA- Nella giornta di oggi,
dalle 9 alle 13 e dalle 16 alle 20, l’as-
sociazione Io Potentino Onlus in si-
nergia con la rete solidale Magazzini
sociali Solidarietà circolare, sarà pre-
sente presso 8 supermercati ed iper-
mercati della città di Potenza con la
quarta edizione della Colletta del
Latte. L’iniziatva di solidarietà partita
nel 2016, prevede la raccolta mono-
prodotto, in questo caso si tratta del
latte a lunga conservazione, che vedrà
impegnati 46 volontari non solo del-
l’associazione, ma di tante altre realtà

del territorio potentino. La scelta del
latte non è casuale: il latte è un bene
primario e imprescindibile per una
sana e corretta alimentazione. Chiun-
que voglia dare il proprio contributo
acquistando appunto latte a lunga
conservazione troverà postazioni at-
trezzate presso i supermercati Conad
in via della Meccanica, Coop in via
Nazario Sauro, la Despar in via Torraca,
la Dok in via Ciciniello e via via
Appia, l’Eurospin in via del Gallitell,
l’IperFutura di via Isca del Pioppo e
Qui Discount in via Grippo

Disabilità, bando del Comune per la gestione 
del Centro socio educativo diurno di Bucaletto

Io Potentino lancia la “Colletta del latte”, 8 i supemercati aderenti
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Interpellanza del consigliere comunale (La Potenza dei Cittadini) che chiede spazi per lo scambio dei libri in tutta la città    

Bookcrossing, Pergola: la sede in Comune non basta

POTENZA-  Non una, ma
più aree della città in cui
proporre l’esperienza del
bookcrossing. L’idea è del
consigliere comunale Rocco
Pergola del gruppo consi-
liare “La Potenza dei Citta-
dini” che ha presentato
un’interpellanza all’indo-
mani della riattivazione da
parte del Comune del pro-

getto allestedo la libreria
all’interno dell’atrio del pa-
lazzo di città in piazza Mat-
teotti. Il presidio, che con-
sente lo scambio di libri,
fino a qualche settimane
fa era posizionato all’ester-
no. “Il ‘bookcrossing’ muove
in tutto il mondo un inte-
resse notevole, con circa
due milioni di luoghi di

scambio e oltre 13 milioni
di volumi a disposizione -
spiega l’assessore comunale
al Centro storico Massimi-
liano Di Noia -  una biblio-
teca a cielo aperto che ab-
biamo voluto realizzare an-
che in città rendendola
però ancora più fruibile,
quindi eliminando ogni
vincolo e affidandoci com-
pletamente alla maturità
dei suoi utilizzatori. Pur-
troppo - aggiunge l’assessore
- la scorrettezza di una sola
persona, che addirittura
arrivava a sottrarre i libri
che i tanti cittadini lascia-
vano correttamente, per ri-
venderseli abusivamente,
ci ha costretto a ripensare
l’iniziativa. Oggi - ha ag-
giunto l’assessore - torniamo
a proporla, spostando il

sito all’interno del Palazzo
di Città, luogo comunque
aperto tutti i giorni, dalle
7.30 alle 20.30, esclusi i
giorni festivi, e nel quale è
sempre presente la vigi-
lanza, così da consentire
alle molte persone favorevoli
a questo tipo di esperienza
culturale di condivisione,
di riprendere la consegna
e il ritiro di libri, in una
sorta di messa in comune
del sapere, contestuale alla
capacità di socializzare at-
traverso anche un semplice
scambio”. E proprio sulla
scorta delle numerose ri-
chieste dei cittadini di ri-
pristinare il punto di scam-
bio nel centro storico che
il cnsigliere Pergola ha
chiesto all’assessore Di
Noia di valutare oltre al ri-

pristino del punto di scam-
bio nella sede del Comune,
la possibilità di svilupparne
ulteriori. In particolare di
“valutare la possibilità di
pianificare in altre aree
pubbliche della città (come
ad esempio nei parchi,
nelle ville comunali, nelle
piazze o presso le fermate
del trasporto pubblico lo-
cale) al fine di sviluppare i
principali obiettivi dell’ini-
ziativa, il primo di incenti-
vare la lettura e il secondo
di promuovere momenti
di convivialità. In Italia e
nel mondo ci sono diversi
modi e posti in cui poter
fare il BookCrossing, in
particolare in luoghi pub-
blici. “Ad esempio - afferma
Pergola - in altre realtà
possiamo trovare diversi

di punti e diverse tipologie
nelle biblioteche, nelle scuo-
le, nei mercati, nei parchi,
nei supermercati ed anche
nei negozi. Non mancano,
poi, nel mondo, dei privati
o delle associazioni che
hanno trovato dei modi
originali per distribuire i
libri, come posizionare delle
cassette della posta o delle
cabine in strade o parchi
in cui poter lasciare il libro.
C’è chi ha allestito anche
in luoghi pubblici delle
semplici librerie, oppure
anche delle strutture ri-
qualificate e sottratte al
degrado urbano. Vista la
significativa valenza del
BookCrossing si auspica
un rapido intervento del-
l’amministrazione comu-
nale in tal senso”.

POTENZA- Più sicura, più
accessibile, più moderna,
completamente ristruttu-
rata con un investimento
da parte di Fal di 438mila
euro. Sono le caratteristi-
che della stazione di Po-
tenza Inferiore Scalo, già
accessibile agli utenti, e
di cui ieri mattina sono
stati inaugurati i nuovi
servizi implementati al
termine di lavori di ma-
nutenzione
straordina-
ria esterna
ed interna,
recupero
funzionale
del fabbrica-
to viaggiato-
ri ed ade-
guamento
della ban-
china per
renderla più
accessibile
anche agli
utenti con
ridotta capa-
cità motoria.
La stazione come le altre
Fal, è dotata di tornelli,
monitor informativi, bi-
glietteria automatica, luci
a led, servizio wifi gratuito
per gli utenti. “Questa
giornata - ha detto il diret-
tore generale di Fal, Matteo
Colamussi - segna un ul-
teriore passo per garantire
al meglio il diritto alla
mobilità dei cittadini lu-
cani, e di quelli potentini
in particolare, non solo
con l’importante investi-
mento di risorse econo-
miche da parte della nostra
Azienda, ma anche con il
potenziamento dei servizi.
Con la stipula del nuovo
Contratto di Servizio con
la Regione Basilicata è
previsto, infatti, da parte
di Fal l’impegno ad au-
mentare gradualmente, a
partire da settembre 2024,
i chilometri metropolitani
percorsi a Potenza, pas-
sando dagli attuali 14.700
ad otre 68mila chilometri.
Per quella data - aggiunge
Colamussi - contiamo di
aprire anche un altro

ristrutturazione di altre
stazioni che non devono
essere solo approdo per i
passegeri, ma anche mo-
menti di condivisione so-
ciale. In questa ottica au-
spichiamo anche l’aper-
tura a breve del Terminal
Gallitello, come detto dal
dg Colamussi; sarà uno
luogo che potrà accogliere
anche eventi e mostre,
uno spazio di condivisione
e raccolta specie per gio-
vani potentini”. Soddisfatto
anche il Sindaco di Po-
tenza, Mario Guarente: “È
un giorno straordinario
non solo per il trasporto
potentino ma per quello
regionale. Ringrazio Fal
per questo ulteriore tas-
sello aggiunto al progetto
di servizio metropolitano
e anche per aver abbattuto
le barriere architettoniche.
Sono interventi in linea
anche con il Pums citta-
dino che permetteranno
ai potentini di utilizzare
di più il treno. È un salto
nella modernità e mi riem-
pie di orgoglio vedere que-
sta storica stazione citta-
dina resa così moderna
ed efficiente”.

Tornelli, monitor informativi, biglietteria
automatica, luci a led, servizio wifi

gratuito e una banchina accessibile agli
utenti con ridotta capacità motoria

ABRIOLA- Una bella se-
rata, tanta gente pronta
a tributare il saluto al-
l’autrice Elvira Festa. Il
Cineteatro San Giuseppe
di Abriola ha ospitato
la presentazione del vo-
lume dal titolo: “Tra le
pagine del mondo”, edito
da Errediciedizioni nel-
l’ambito dei festeggia-
menti in onore di San
Valentino, promossi dal
Comune di Abriola. La
serata arricchita dalla
presenza delle associa-
zioni di volontariato di
Abriola ha fatto breccia
nei cuori e nelle speranze

di dare vigore all’indotto
culturale abriolano gra-
zie alla presenza della
giovane poetessa di Cal-
vello che ama il borgo
di San Valentino, patrono
di Abriola. Il libro è stato
presentato dinanzi ad
un pubblico curioso che
ha posto domande alla
protagonista al termine
della presentazione. E
lei raggiante e incuriosita
da tanto clamore ha ri-

sposto in maniera esau-
stiva alle richieste dei
tanti presenti. Al termine
Elvira Festa ha dichia-
rato quanto segue: “Sono
soddisfatta, tutto è andato
per il verso giusto. Abrio-
la è il paese che amo. La
gente è stata accogliente.
Tutti hanno fatto do-
mande interessanti in
merito alla mia opera
letteraria. Le tante as-
sociazioni hanno dato

una mano fattiva all’or-
ganizzazione dell’even-
to”. Assente il sindaco,
Romano Triunfo l’am-
ministrazione comunale
è stata rappresentata da
diversi consiglieri e as-
sessori.

Non solo San Valentino, vigore
all’indotto culturale abriolano

punto nodale del servizio
metropolitano nella città
di Potenza, ossia il Termi-
nal del Gallitello, per cui
abbiamo presentato ad
Ansfisa (l’Agenzia nazio-
nale per la sicurezza fer-
roviaria) tutte le certifica-
zioni di idoneità e siamo
in attesa di ricevere le ne-
cessarie autorizzazioni”.

Il presidente del Consiglio
d’amministrazione di Fer-
rovie Appulo Lucane, Vit-
torio Zizza, si è soffermato
sulle prospettive future:
“Garantisco il mio impe-
gno e quello del Cda che
mi onoro di presiedere -
ha detto Zizza - non solo
nel dare continuità al
buon lavoro svolto fino

ad oggi, ma soprattutto
nel migliorare la qualità
dei servizi garantendo così
più sicurezza, più acces-
sibilità, maggiore atten-
zione all’ambiente, anche
grazie alla sinergia ed alla
programmazione degli in-
vestimenti con la Regione
Basilicata e con il ministero
dei Trasporti. Entro il 2026
intendiamo riqualificare
e ristrutturare altre stazioni
potentine, adeguandole
agli standard di qualità
di questa stazione, di quella
inaugurata da poco ad
Avigliano e di quelle già
realizzate a Matera. Il no-
stro obiettivo è quello di
offrire a tutti i cittadini
lucani, ed ai tanti turisti
che frequentano questa
meravigliosa terra, un ser-
vizio di trasporto pubblico
locale efficiente, moderno
e adeguato alla sempre
crescente ed esigente do-

manda di mobilità soste-
nibile”. L’assessore alle
Infrastrutture e Mobilità
della Regione Basilicata,
Gerardina Sileo ha parlato
di “patto rinnovato tra Re-
gione e Fal per rinforzare
i servizi di Tpl. Da contratto
è previsto un aumento
chilometrico a Matera e
Potenza; abbiamo già rin-
novato il parco mezzi e,
sempre nel nuovo con-
tratto è prevista anche la

L’interno della stazione Fal di Potenza Inferiore

Potenza Inferiore, Fal rifà
il look alla stazione:

“Moderna e accessibile”
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Fermato per un controllo, il giovane ha cercato di disfarsi di due involucri. Ma il gesto non è sfuggito agli agenti, che hanno avviato una perquisizione

Aveva pronti per lo spaccio un chilo e mezzo di hashish
e 2 g. di cocaina. La poliza di Matera arresta un 22enne

MATERA - Incontrare i
giovani nelle aree più pe-
riferiche del Paese e so-
stenere il sistema scolastico
italiano nel contrasto alla
povertà educativa con una
particolare attenzione alle
donne e alle materie Steam.
È questo l’obiettivo della
seconda edizione di “Poli-
bus: il tuo talento, la tua
strada”, il laboratorio steam
itinerante promosso da
ScuolAttiva Onlus e Poli-
tecnico di Bari che oggi
farà tappa a Matera. Nello
specifico all’Iis “Pentasu-
glia” in via Mattei dalle
7.30 alle 12 e in via Don
Luigi Sturzo dalle 14 alle
18.00. Un tour di 15 tappe
porterà laboratori innova-
tivi in 11 città di Basilicata
e Puglia coinvolgendo oltre

2000 studenti. Il bus a due
piani della Itabus, apposi-
tamente attrezzato con 5
laboratori mobili steam e
spazi d’incontro mirati, da
ieri ha intrapreso un tour
di nove giorni per 700 km
per far vivere agli studenti
un’esperienza immersiva
nelle materie tecnico scien-
tifiche e attivare scelte
consapevoli legate al futuro.
Ogni studente avrà la pos-
sibilità di misurare, e forse
scoprire, proprie attitudini
“nascoste” verso le materie
Steam che attualmente of-
frono grandi spazi nel mon-
do del lavoro. Architettura,
addestramento dell’intel-
ligenza artificiale, robotica,
realtà virtuale: sono tan-
tissimi i laboratori che
guardano al futuro e con

cui i giovani studenti po-
tranno misurarsi. “Dopo
il successo dello scorso
anno, che ha visto un netto
aumento delle iscrizioni
al Politecnico di Bari, tutto
è pronto per fare il bis -
spiega Simona Frassone,
presidente di ScuolAttiva

Onlus, cooperativa impe-
gnata nell’avvicinare le
giovani generazioni alle
scienze e alle nuove tec-
nologie -. Abbiamo oltre
15 programmi attivi per
valorizzare approcci inno-
vativi di apprendimento,
inclusione sociale e parità

di genere. Nei laboratori
del Polibus i ragazzi avran-
no la possibilità di mettersi
in gioco e acquisire nuovi
strumenti per orientarsi.
Il nostro obiettivo - conclude
- è da sempre dare a tutti i
giovani la possibilità di
esprimere il proprio po-
tenziale”. Le statistiche in-
dicano che i corsi di laurea
afferenti alle discipline
Stem risultano tra i meno
seguiti pur essendo quelli
con le migliori possibilità

lavorative. Particolare ri-
salto ha in queste statistiche
il gap di genere: le ragazze
spesso non si sentono ade-
guate a intraprendere un
percorso di studio tecni-
co-scientifico, inadegua-
tezza che nasce da un am-
biente culturale che il più
delle volte non le mette in
condizione nemmeno di
confrontarsi con queste
materie, di fatto non per-
mettendo di scoprire po-
tenziali grandi talenti.

Polibus, fa tappa in città il laboratorio
Steam itinerante dedicato alle scuole

MATERA - Gli agenti
della polizia di Matera
hanno arrestato in fla-
granza un giovane ma-
terano, per il reato ipo-
tizzato di detenzione
ai fini di spaccio di so-
stanze stupefacenti.
Notevole il quantitativo
di droga sequestrata,
pari a un chilo e 491
grammi di hashish, ol-
tre a 2 grammi di co-
caina. Durante le atti-
vità di controllo del
territorio, gli investi-
gatori hanno notato
un’autovettura che li
ha insospettiti: pertan-
to, hanno iniziato a se-
guirla. Dopo aver com-
piuto alcuni giri in
città, l’auto ha imboc-
cato improvvisamente
la strada in direzione
Altamura, per poi ri-
tornare nel capoluogo,
trascorso un po’ di tem-
po. Gli agenti hanno
allora deciso di proce-
dere a una verifica, fer-
mando il veicolo. In
quel momento, il pas-
seggero, 22enne, avreb-
be cercato di disfarsi
di due involucri, la-
sciandoli cadere sul
tappetino all’interno
dell’abitacolo. Il gesto
non è sfuggito ai poli-
ziotti, i quali hanno re-
cuperato i due involu-
cri, notando che con-
tenevano cocaina. L’at-

tività è proseguita con
una perquisizione con-
dotta a casa del ragazzo,
dove sono stati rinve-
nuti e sottoposti a se-
questro un consistente
quantitativo di hashish:
un chilo e 491 grammi,
in parte già suddiviso
in dosi, nonché due bi-

lancini elettronici di
precisione e materiale
idoneo al taglio e al
confezionamento della
droga. All’esito dell’at-
tività, il giovane è stato
arrestato e sottoposto
a custodia cautelare
in carcere, misura con-
validata dal Gip, che

successivamente ha di-
sposto gli arresti do-
miciliari. Gli accerta-
menti compiuti nei suoi
confronti sono nella
fase delle indagini pre-
liminari, che necessita
della successiva veri-
fica nel contraddittorio
con la difesa.

La droga rinvenuta e sequestrata a casa del giovane materano

A Matera il primo intervento
di valvuloplastica aortica urgente,
eseguito su una paziente 91enne

MATERA - È tornata a
casa dopo 48 ore dal-
l’intervento la paziente
che nei giorni scorsi è
stata sottoposta ad un
delicato
intervento
di cardio-
logia inter-
ventistica
presso
l’Ospedale
Madonna
delle Gra-
zie di Ma-
tera. Un in-
tervento
d’urgenza
realizzato
su una pa-
ziente fra-
gile di 91 anni, che
non poteva essere sot-
toposta all’intervento
cardiochirurgico tra-
dizionale o ad un trat-
tamento di impianto
percutaneo della val-
vola aortica (Tavi) in
considerazione alle
condizioni cliniche (ste-
nosi aortica severa sin-
tomatica) e del rischio
proibitivo di comorbi-
dità. Tecnicamente si
chiama “valvuloplasti-
ca aortica percutanea”
ed è una procedura
utilizzata per allargare
la valvola aortica, lad-
dove si è creato un re-
stringimento (stenosi).
La procedura è stata
eseguita da Giando-
menico Tarsia, Diret-
tore dell’Unità Opera-
tiva Complessa di Car-
diologia, Unità di te-
rapia intensiva coro-

narica dell’Asm. “Un
risultato significativo
- afferma il Commissa-
rio straordinario del-
l’Asm, Maurizio Friolo
– l’utilizzo, per la prima
volta in provincia di
Matera, di una tecnica
che ha trattato una pa-
ziente giudicata ino-
perabile con altri me-
todi in considerazione
dell’età e delle diverse
patologie associate. Un
intervento che si è ri-
velato risolutivo sul
piano della qualità del-
la vita, permettendo
di essere dimessa con
un netto miglioramen-
to del quadro clinico
complessivo”. Un la-
voro di squadra e di si-
nergia realizzato dal-
l’équipe dell’emodina-
mica in stretta colla-
borazione con il gruppo
dell’elettrofisiologia.

Il dottor Tarsia, che ha
eseguito l’intervento,
insieme a Friolo

Trovati a casa del
ragazzo anche due
bilancini elettronici

di precisione e
materiale idoneo

al taglio e al
confezionamento
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“Scuole più inclusive, moderne
e funzionali”. Inaugurata a Policoro

la palestra dell’Iis Enrico Fermi

SottoSopra e “Anna Rosa una di noi” incontrano gli studenti dell’Alberghiero di Marconia per un momento di dialogo e confronto

Violenza e maltrattamento, “Il silenzio non ti aiuta”
MARCONIA - Continuano
le iniziative di sensibiliz-
zazione e contrasto alla
violenza a cura di Sotto-
Sopra, progetto selezionato
da Con i Bambini nel-
l’ambito del Fondo per il
contrasto della povertà
educativa minorile. Sta-
mattina alle 9, in collabo-
razione con l’associazione
‘Anna Rosa una di noi’, il
progetto SottoSopra in-
contra gli alunni dell’Isti-
tuto professionale servizi
per l’enogastronomia e
l’ospitalità alberghiera di
Marconia. L’evento, dal
titolo “Il silenzio non ti
aiuta”, sarà un momento
di dialogo e confronto
con gli studenti sul tema
della violenza di genere e
sul maltrattamento dei
bambini e degli adole-
scenti. “Siamo impegnati
ad allargare il raggio dei

ragazzi da sensibilizzare
sull’argomento - sottolinea
Samantha Fusiello, re-
sponsabile di SottoSopra
-. Soltanto attraverso un
lavoro di rete, che vede il
terzo settore e le istituzioni
scolastiche impegnate at-
tivamente come in questo
caso, è possibile promuo-
vere la cultura del rico-
noscimento del valore
dell’altro e il rispetto delle
diversità”. “Abbiamo un
obiettivo comune: supe-
rare e sconfiggere il si-
lenzio - rimarca Antonella
Fontana, presidente del-
l’associazione Anna Rosa
una di noi -. Troppe donne
vivono ancora oggi chiuse
in loro stesse, con i loro
silenzi e le loro paure; ca-
pita spesso che non siano
coscienti di essere vittime
di violenza perché credono
che alcuni comportamenti

possessivi e alcune con-
dotte di superiorità rien-
trino nella normalità. Per
questo – aggiunge – biso-
gna fare in modo che si
aprano a un confronto fi-
nalizzato all’aiuto”. Oltre
a Samantha Fusiello e
Antonella Fontana inter-
verranno all’incontro, dopo
i saluti della dirigente
scolastica dell’Ipseoa di
Marconia Maria Di Bello,
la psicologa e psicotera-
peuta Dora Rubino, an-
tenna di SottoSopra per
l’ambito metapontino col-
lina materana, e l’avvocato
Giuseppe Lamacchia.
Quindi ci sarà la discus-
sione con gli alunni. Sarà
collegata da remoto l’ono-
revole Stefania Ascari,
prima firmataria del Co-
dice Rosso e ambasciatrice
dell’associazione Anna
Rosa una di noi.

POLICORO - Il presidente
della Provincia di Matera,
Piero Marrese, ha inaugu-
rato ieri a Policoro la pale-
stra dell’Iis Fermi, oggetto
di lavori di adeguamento
funzionali appaltati dal-
l’Ente di via Ridola e rea-
lizzati grazie a fondi strut-
turali Pon 2014-20, per un
ammontare di circa 350mila
euro. La nuova struttura
consentirà di ospitare anche
gare di carattere nazionale.
Presenti anche la dirigente
dell’Ufficio Scolastico Pro-
vinciale, Rosaria Cancel-
liere, la dirigente scolastica
del Fermi, Giovanna Ta-
rantino, il sindaco di Poli-
coro, Enrico Bianco, i con-
siglieri provinciali Concetta
Sarlo e Giuseppe Maiuri,
oltre a rappresentanti delle
forze dell’ordine. “Oggi ce-
lebriamo il raggiungimento
di un altro importante obiet-
tivo – ha dichiarato Marrese
– , grazie anche alla colla-
borazione dell’Ufficio Tec-
nico della Provincia, pur
nella consapevolezza che
c’è tanto lavoro ancora da
fare nel settore dell’edilizia
scolastica per raggiungere
lo scopo di rendere le scuole
sempre più moderne e fun-
zionali al fine di consentire
ai nostri ragazzi un percorso
formativo il più completo
possibile”.

Ora si lavora all’adesione al sistema MyCicero

Più taxi nei Sassi
Pubblicata la graduatoria per 4 nuove licenze

La locandina dell’iniziativa del progetto SottoSopra
che si terrà stamattina all’alberghiero di Marconia

La nuova struttura, oggetto di lavori di
adeguamento realizzati grazie a fondi strutturali
Pon 2014-20 per circa 350mila euro, consentirà

di ospitare anche gare di carattere nazionale

MATERA - È stata pub-
blicata sul sito istitu-
zionale del comune di
Matera, la graduatoria
provvisoria per l’asse-
gnazione di 4 nuove
licenze taxi nella città
del Sassi. Lo rende no-
to l’assessore alla Mo-
bilità urbana, Giuseppe
Digilio, che con il sin-
daco, Domenico Ben-
nardi e tutta l’ammi-
nistrazione comunale
sta puntando molto
sul potenziamento del
servizio pubblico, per
disincentivare l’uso
delle auto private. Le
nuove licenze taxi in-
tendono fornire una
valida offerta alla cre-
scente domanda di que-
sto servizio, molto ri-

chiesto soprattutto dai
turisti stranieri, allar-
gando le fasce orarie
di disponibilità dei
mezzi per coprire l’in-
tero arco delle 24 ore.
All’esito dell’esame
della commissione di
concorso, è emerso
che sono state presen-
tate 27 domande, di
cui due difformi ri-
spetto al bando. Al ter-
mine degli ulteriori
adempimenti prelimi-
nari, la graduatoria
ancora in attesa di con-

preferenziali previsti
dal bando, c’era l’espe-
rienza di guida oltre
alla buona conoscenza
del territorio e delle
lingue, al fine di ele-
vare anche gli standard
qualitativi del servizio.
Tutto in piena sintonia
con le linee guida na-
zionali. “Un altro punto
su cui insisteremo -
concludono gli ammi-
nistratori- è l’adesione
degli autisti al sistema
dell’app MyCicero, per-
ché il Taxi funzioni a
tutti gli effetti come
servizio pubblico, dun-
que sia disponibile h24
con le opportune tur-
nazioni”.

Un taxi
nella città
dei Sassi

L’obiettivo è potenziare il servizio
pubblico, allargando le fasce orarie

di disponibilità dei mezzi, per
disincentivare l’uso delle auto private

Trasformare con un’App ogni territorio in una sfida da scoprire, a Rotondella arriva Code Hunter
ROTONDELLA - Un progetto
speciale a Rotondella per attirare
nuovi mercati internazionali
di turismo destagionalizzato.
Martedi 20 febbraio, alle ore
11, presso il Palazzo Ricciardulli
a Rotondella, sarà presentato
ed inaugurato il primo impianto
in Basilicata del Code Hunter.
Code Hunter è il partner ufficiale
di Mobo in Italia, che trasforma
con una sola App ogni territorio
in una vera sfida tutta da sco-

prire. Grazie alla app, scaricabile
gratuitamente, chiunque può
registrarsi e una volta indivi-
duato l’impianto Code Hunter
più vicino, può cercare i check-
point sparsi nelle varie location.
Una volta individuato il check-
point basterà scannerizzare
tramite l’App il QRcode per ac-
cumulare i punti. Più di 400.000
partecipanti in giro per il mondo
partecipano quotidianamente
nelle varie declinazione scan-

dinave del Code Hunter, una
vera e propria caccia al tesoro
virtuale che ti permette di visi-
tare luoghi nuovi o scoprire
scorci che ancora non conoscevi.
Visita ogni checkpoint e accu-
mula punti per competere nella
classifica totale. Alla presen-
tazione interverranno il sindaco
Gianluca Palazzo, il vice sindaco
Pasquale Dimatteo, e Gabriele
Viale di Pwt Italia, sviluppatore
di Code Hunter.

ferma della documen-
tazione che dovranno
presentare i candidati,
è composta da 23 po-
sizioni utili, che vanno
da un punteggio mas-
simo di 8 a uno minimo
di 1,8. Dopo l’ultimo
controllo della docu-
mentazione, i primi 4
in graduatoria potran-
no avviare altrettanti
nuovi vettori taxi. “La
città sta crescendo so-

prattutto in ambito tu-
ristico -commentano
Bennardi e Digilio-
quindi necessita di
questo genere di ser-
vizio, anche in ragione
del fatto che presto al-
cune aree del centro
storico non saranno
più aperte al traffico.
A questo proposito,
stiamo lavorando an-
che per calmierare le
tariffe”. Tra i requisiti
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Contattaci per forniture di moduli
fotovoltaici, inverter da 3 e 6 Kw,

sistemi di accumulo.

e-mail  
telefono 344 2767733
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LAURIA - Torna in una
edizione tutta invernale il
festival dell’accoglienza e
dell’integrazione, che fa
della cultura e dell’arte
una forma di viaggio e del
Sud il proprio orizzonte
ideale. Sei date – due delle
quali a febbraio e le restanti
a marzo – per il Sud Earth
festival Win-
ter edition
in cui diver-
se forme
d’arte dialo-
gano tra loro
per immagi-
nare un
mondo più
solidale e in-
clusivo; il
tutto sotto la
direzione ar-
tistica di Ma-
nuel Tata-
ranno, l’au-
silio dell’au-
tore Giusep-
pe Bosin e
la conduzio-
ne di Pep-
pone Cala-
brese. Promossa – per la
prima volta nel 2019 – da
Arci Basilicata, l’iniziativa
vuole rappresentare un
viaggio che, partendo e
attraversando tutti i Sud
possibili, insieme reali e
immaginifici, arrivi a de-
finire la cultura come
luogo di incontro e con-
fronto. In questa versione

Sopra Ambrogio Sparagna, a destra la locandina con l’intero programma

In questa versione invernale il Sud
Earth festival prevederà grandi nomi e
il coinvolgimento di giovani migranti

invernale il format preve-
derà, oltre alle esibizioni
di grandi nomi come Paola
Turci, Casino Royale, Nichi
Vendola e Krikka reggae,

il coinvolgimento di gio-
vani migranti in diversi
momenti laboratoriali con
una conseguente mesco-
lanza di lingue, linguaggi,

usi, costumi e stilemi. Si
comincia domani nel Cen-
tro di aggregazione sociale
Scaldaferri, nella Contrada
Carroso di Lauria, prima

col laboratorio musicale
e poi col concerto di Am-
brogio Sparagna in trio;
ospite della serata, l’attore
Erminio Truncellito. “È

sempre un momento bel-
lissimo organizzare questo
festival – racconta il diret-
tore artistico, Manuel Ta-
taranno – per la forza del
messaggio che porta, che
è quello dell’accoglienza
e dell’inclusione. Per que-
sta winter edition abbiamo
deciso di girare il territorio
lucano toccando alcuni
dei comuni dove Arci ha
attivato esperienze di ac-
coglienza, ossia Lauria,
Rionero in Vulture, Fer-
randina, Matera e Potenza,
per creare momenti di
confronto, di racconto e
dunque di cultura; e come
ogni anno ci faremo dare
una mano da tutti gli artisti
che sposano la causa del-
l’integrazione”. Il Sud
Earth Festival è organiz-
zato da Arci Basilicata in
collaborazione con Asso-
ciazione Krikka, Onirica
srl e Vida Cooperativa so-
ciale, e realizzato nell’am-
bito del “Piano dello spet-
tacolo” della Regione Ba-
silicata.

Si parte domani da Lauria con il concerto di Ambrogio Sparagna in trio, ospite della serata l’attore Erminio Truncellito

Diverse forme d’arte per un mondo solidale
Il festival dell’integrazione si fa itinerante

I Monologhi del giovedì si spostano stasera al teatro Quaroni

Una riflessione tragicomica sull’ipocrisia
con “Utero in affido” di Mariella Braia

L’attrice materana Mariella
Braia nel monologo redatto
su testo di Michela Murgia

MATERA - Il teatro Qua-
roni del Borgo La Mar-
tella torna ad ospitare
uno spettacolo grazie
alla rassegna “Ai mo-
nologhi del Giovedì”,
organizzata dal Circolo
La Scaletta e dall’Asso-
ciazione MetaTeatro.
Per tre sabati a partire
da oggi il cartellone
delle iniziative diventa
itinerante raggiungendo
le periferie con la replica
di tre delle rappresen-
tazioni che fanno parte
del calendario della ter-
za edizione. Primo ap-
puntamento, grazie alla
collaborazione dell’As-
sociazione Amici del
Borgo, stasera alle 19.30
nel teatro Quaroni del
Borgo La Martella con
il monologo dal titolo
“Utero in affido” redatto
dall’attrice materana
Mariella Braia su testo
della scrittrice Michela
Murgia. I prossimi sono
programmati per il 2 e
il 9 marzo in altri quar-
tieri della città. “In una
società fortemente con-
traddittoria - spiega l’at-
trice - tutti noi rischiamo
di diventare personaggi
tragicomici come la pro-
tagonista dell’opera che
porta in grembo il figlio

del suo migliore amico,
pur odiando i bambini.
Una riflessione sull’ipo-
crisia e il finto perbe-
nismo che ancora ci
circondano”. “Si è scelto
- sottolinea il presidente
del Circolo La Scaletta,
Paolo Emilio Stasi - di
portare il teatro nei luo-
ghi della città più lon-

tani dal centro per in-
vertire l’idea che le ini-
ziative culturali debbano
necessariamente svol-
gersi nel perimetro della
città antica, utilizzando
spazi spesso dimenticati
ma che possono essere
fruiti per rappresentare
le differenti espressioni
artistiche. È il caso del

Teatro Quaroni, piccolo
gioiello finora di fatto
non utilizzato perché
oggetto di numerosi re-
stauri, ma anche del

Casino Padula che può
prestarsi ad iniziative
come quella dei mono-
loghi e persino la Sala
Pasolini in cui si svolge

il Consiglio comunale,
che si trasformerà, an-
che per volontà del pre-
sidente del Consiglio
Comunale Francesco
Salvatore, anche in con-
tenitore culturale e,
quindi, insolito palco-
scenico per le perfor-
mance degli attori di
MetaTeatro”. D’accordo
anche la Presidente di
MetaTeatro, Carla La-
torre: “Finalmente il
Teatro Quaroni – ag-
giunge – prende vita
tornando alla sua fun-
zione originaria, quella
di spazio teatrale. L’au-
spicio è che possa di-
ventare un riferimento
per tutti gli attori della
scena teatrale materana
e non solo e, perché
no, che diventi la Casa
del Teatro.”

“La favola De André” raccontata a Ferrandina
nel venticinquesimo anniversario della scomparsa

La locandina dell’evento
di stasera

di VITO SACCO

FERRANDINA – Nel venticin-
quesimo anniversario della
scomparsa di Fabrizio De An-
dré, la rassegna teatrale “A
Mimì-Teatro Festival Ferran-
dina” questa sera gli dedicherà
un omaggio, al cineteatro Do-
menico Bellocchio, con lo spet-
tacolo “La favola De André”.
L’orchestra “Saverio Merca-
dante”, diretta da Rocco De-

bernardis, riproporrà i brani
di maggior successo del can-
tautore genovese, rielaborati
dal compositore Damiano D’Am-
brosio su testi di Federica De-
bernardis. L’attore Sebastiano
Somma, insieme alla cantante
Sabrina Marinangeli, guiderà
il pubblico in un viaggio fan-
tastico nella musica d’autore
italiana. L’ingresso al cineteatro
sarà alle ore 20 e l’inizio dello
spettacolo alle 20.30.
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La decisione finale spetta a patron Macchia. Intanto la squadra prepara la trasferta a Torre del Greco di lunedì sera (20,45)

Potenza, Caturano verso il reintegro
I rossoblù e mister Marchionni potrebbero riabbracciare presto il proprio bomber

PPrroommoozziioonnee

Salta una panchina
Il Viggiano esonera

mister Di Mieri
VIGGIANO - Nella serata
di giovedì, il Viggiano
ha sollevato dall’incarico
di allenatore Luca Di
Mieri. Attualmente il
Viggiano è sesto in clas-
sica che, se confermato,
sarebbe il miglior piaz-
zamento ottenuto da
quando l’ex Raf Veja-
num è approdata in
promozione. I biancoblu
sono a cinque punti
dalla zona play-off e
vengono da due vittorie
consecutive. Classifica
e risultati alla mano
quindi, la decisione di
interrompere il rapporto
con il tecnico ebolitano,
desta sicuramente un
po’ di clamore e po-
trebbe essere ricondu-
cibile a fattori non legati
al campo. In attesa di
comunicazioni della so-
cietà, il Viggiano osser-
verà un turno di riposo,
si riprenderà da Chia-
romonte probabilmente
optando per una solu-
zione interna. Alocin

L’attaccante del Potenza, Salvatore Caturano con alle spalle Giovanni Volpe

di SALVATORE COLUCCI

POTENZA - A una setti-
mana dai fatti di Teramo
a tenere banco in casa
Potenza c’è sempre la
questione legata a Salva-
tore Caturano. Situazione
che sta andando verso
una risoluzione definitiva
con il bomber napoletano
che potrebbe presto ri-
tornare a disposizione di
mister Marco Marchionni
e tornare a dare man
forte all’attacco rossoblù.
Non ci è dato sapere se
prima o dopo la sfida di
Torre del Greco ma le pa-
role del tecnico rossoblù,
che ha buttato acqua sul
fuoco delle polemiche,
sono un chiaro segno di
apertura al reintegro di
Caturano. La decisione
finale spetta a patron Do-
nato Macchia, colui che
ha creduto più di tutti
nella punta napoletana
rifiutando in estate l’of-
ferta monstre del Bene-
vento e un nuovo assalto
nell’ultima finestra di
mercato dello scorso gen-
naio ma non sono da
escludere ulteriori deci-
sioni come (si tratta di
un’ipotesi, ndr) la revoca
dei gradi di capitano. In-
tanto al Viviani la squadra

prepara la trasferta in
casa della Turris, una
gara che ciclicamente,
in maniera del tutto ca-
suale, ritorna nel mo-
mento in cui il Potenza
ha bisogno di risposte
da qualcuno o da qualco-
sa. Il buon pareggio del
Potenza contro l’Avellino,

ottenuto ancora una volta
in rimonta, deve essere
visto come un punto po-
sitivo. Non può essere
un caso se la formazione
di mister Marchionni rie-
sce a recuperare due
punti nelle ultime due
partite proprio allo scoc-
care del novantesimo. E’

il segno che la squadra
lotta e non vuole lasciare
punti per strada. Tra l’altro
contro l’Avellino i rossoblù
erano passati in vantaggio
dopo tre minuti mante-
nendo l’1-0 quasi fino al-
l’ora di gioco, poi l’uno-
due degli irpini in rapida
successione che avreb-

bero spezzato le gambe a
chiunque ma non al Po-
tenza di Marchionni che
ha dimostrato di crederci
fino alla fine tentando
l’assalto all’arma bianca
anche nel recupero. E’
questo l’atteggiamento
che vuole e chiede il tec-
nico rossoblù e da cui si
deve ripartire. Il match
contro l’Avellino però
porta con sè anche stra-
scichi non positivi e il ri-
ferimento va all’uscita
dal campo di Schiattarella.
Al momento si va sulla
linea conservativa trat-
tandosi di un forte affati-
camento e quindi è pro-
babile che rimanga a ri-
poso almeno per lunedì
sera.

CONFERENZA
STAMPA - Alle 12:15
consueta conferenza stam-
pa pre partita di mister
Marco Marchionni che
andrà ad analizzare la
sfida di lunedì sera a
Torre del Greco. Appun-
tamento su La Nuova Tv
che trasmetterà in diretta
esclusiva la conferenza
stampa sul canale 82 del
digitale terrestre di Basi-
licata e Puglia, in strea-
ming su www.lanuova.net
e tramite app sulle smart
tv di ultima generazione.

MESSINA                      SORRENTO                           2-0

LATINA                         CATANIA                               1-0

TARANTO                      GIUGLIANO                          1-0

JUVE STABIA                 BRINDISI                              0-0

POTENZA                      AVELLINO                             2-2

V. FRANCAVILLA          TURRIS                                 0-0

CASERTANA                  MONTEROSI                         4-3

PICERNO                      CROTONE                             0-0

BENEVENTO                 A. CERIGNOLA                     1-1

FOGGIA                         MONOPOLI                           3-2

26° GIORNATA (14-15 FEBBRAIO 2024) SQUADRE                TOTALE    GIOCATE    V     N   P         V     N    P      V       N     P     F     S       F     S       F       SRETI      GIOCATORE          SQUADRA

I NUMERI DELLA SERIE C GIRONE C
I RISULTATI                           MARCATORI               CLASSIFICA      PUNTI     PARTITE     CASA             FUORI         TOTALE        CASA   FUORI   TOTALE

G
 O

 A
 L

GIUGLIANO                     MESSINA 18/2 18,30
MONOPOLI                      LATINA 18/2 18,30
PICERNO                         BENEVENTO 18/2 20,45
CATANIA                         JUVE TABIA 18/2 20,45
A. CERIGNOLA                MONTEROSI 18/2 20,45
CROTONE                        TARANTO 18/2 20,45
BRINDISI                         FOGGIA 19/2 20,45
TURRIS                            POTENZA 19/2 20,45
SORRENTO                      V. FRANCAVILLA 19/2 20,45
AVELLINO                       CASERTANA 19/2 20,45

11° GIORNATA

PRIMO TURNO PLAY-OFF NAZIONALI

PLAY-OUT

SECONDO TURNO PLAY-OFF GIRONE

SECONDO TURNO PLAY-OFF NAZIONALI

PROMOSSO IN SERIE B

PRIMO TURNO PLAY-OFF GIRONE

RETROCESSO IN SERIE D

JUVE STABIA                          55                26             8       5       0        7       5       1        15     10       1      17       2      21     10        38     12  

PICERNO                                 49                26             7       5       1        6       5       2        13     10       3      19       6      20     12        39     18  

AVELLINO                               45                26             4       5       4        9       1       3        13       6       7      15     12      22       7        37     19  

TARANTO                               45                26             9       3       2        4       3       5        13       6       7      19     10      12     13        31     23  

BENEVENTO                            45                26             8       3       2        4       6       3        12       9       5      20     16        8     10        28     26  

CASERTANA                            44                26             5       5       3        6       6       1        11     11       4      15     17      19     11        34     28  

CROTONE                               42                26             6       5       2        5       4       4        11       9       6      20     14      20     15        40     29  

A. CERIGNOLA                        37                26             5       4       3        3       9       2          8     13       5      17     12      19     19        36     31  

LATINA                                    37                26             5       3       5        5       4       4        10       7       9      10     18      18     14        28     32  

GIUGLIANO                            36                26             6       3       4        4       3       6        10       6     10      17     12      12     17        29     29  

SORRENTO                             36                26             5       3       5        5       3       5        10       6     10      12     13      15     14        27     27  

MESSINA                                35                26             6       3       5        3       5       4          9       8       9      15     15      13     14        28     29  

POTENZA                               32                26             6       4       3        2       4       7          8       8     10      20     15      10     17        30     32  

CATANIA                                 31                26             4       4       4        4       3       7          8       7     11      12     10      13     11        25     21  

FOGGIA                                  29                26             6       5       3        1       3       8          7       8     11      17     13        7     19        24     32  

TURRIS                                   25                26             4       3       6        2       4       7          6       7     13      18     22      18     24        36     46  

MONOPOLI                             23                26             3       5       5        2       3       8          5       8     13      17     19      12     22        29     41  

V. FRANCAVILLA                     22                26             4       3       6        1       4       8          5       7     14      16     19        9     21        25     40  

BRINDISI                                 17                26             1       3       8        3       2       9          4       5     17        8     25        9     23        17     48  

MONTEROSI                           16                26             2       5       6        1       2     10          3       7     16      14     23      16     25        30     48  

  17         Murano                  Picerno
  12         Starita                    Benevento
  11         Malcore                 A. Cerignola
  11         Gomez                   Crotone
  11         Kanoute                 Taranto
  10         D'Andrea               A. Cerignola
  10         Ravasio                  Sorrento
    9         Patierno                Avellino
    9         Curcio                    Casertana
    9         Tumminello           Crotone
    9         Artistico                V. Francavilla
    8         Gori                       Avellino
    8         Candellone            Juve Stabia
    8         Emmausso             Messina
    7         Montalto               Casertana
    7         Di Carmine            Catania
    7         Costantino             Catania
    7         Vano                      Monterosi
    7         Caturano               Potenza
    7         Polidori                 V. Francavilla
    6         Sgarbi                    Avellino
    6         Fabrizi                    Latina
    6         De Francesco         Sorrento
    6         D'Auria                  Turris
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Il punto raccolto
dal Picerno contro

il Crotone non
sposta gli equilibri

della classifica

Longo:
“Rammarico per
il pari. E’ stata

la nostra migliore
prestazione”

Alcuni momenti del match
dei melandrini contro
il Crotone (foto Az
Picerno)

PICERNO - Un Picerno
attento in difesa, ma sfor-
tunato in attacco si deve
accontentare di un pareg-
gio contro il Crotone. Il
punto del Curcio però non
midifica le sorti della leo-
nessa della Lucania che
mantiene invariato il di-
stacco sia dalla capolista
Juve Stabia che con le im-
mediate inseguitrici Avel-
lino e Benevento che ri-
mangono dietro di quattro
punti. Le occasioni migliori
per passare in vantaggio
cnotro i calabresi sono
state di marca lucana, ma
la buona sorte ha girato
le spalle soprattutto a Mu-
rano, stoppato da un Dini
in giornata di grazia. L’ana-
lisi di mister Longo è la
seguente: “Il rammarico
è il sentimento che prova
un gruppo di ragazzi che
lavora per fare cose stra-
ordinarie e le rende nor-
mali. A livello di presta-
zione è il miglior Picerno visto all’opera.
Ci è mancato il gol. Non abbiamo im-
pattato bene, per merito degli avversari
che ci hanno creato qualche grattacapo.
Ma dopo i primi 10-12 minuti siamo
stati superlativi”. Un elogio a chi è
sceso in campo: “Nonostante i cambi,
chi è sceso in campo è stato eccezionale.
Cadili è stato superlativo, sembrava
stesse giocando con noi da una vita. In
avvio è stato bravo il nostro avversario,
anche fisicamente, poi abbiamo concesso
pochissimo a loro, difendendo bene.
Abbiamo poi dominato la partita,
trovando spazio e facendo bene con co-
raggio anche in fase di costruzione”,
ha aggiunto. “Se mi avessero detto
prima di questo turno di campionato la
distanza da Juve Stabia e Avellino
sarebbe potuta restare immutata, avrei
messo la firma. Ora se manteniamo
questa costanza di rendimento potremmo
esserci pure noi fino alla fine, ma dob-
biamo essere pragmatici”.

EE’’  mmaannccaattoo ssoolloo  iill  ggooll
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BERNALDA - Dopo cin-
que trasferte consecutive,
il Bernalda Futsal di ca-
pitan Gallitelli tornerà
al PalaCampagna per af-
frontare i pugliesi dell’Alta
Futsal, questo il pensiero
del trainer brasiliano
Marcio Volpini che com-
menta il ritorno tra le
mura amiche: “Torniamo
al PalaCampagna dopo
cinque trasferte conse-
cutive con un bottino di
punti inferiore a quanto
avevamo auspicato alla
vigilia di questo ciclo.
Tranne la gara di Latiano
- commenta il tecnico
rossoblù - , nelle altre
partite credo che l’ap-
proccio sia stato quello
giusto, però lo ripeto ab-

biamo commesso troppi
errori sia in difesa che in
attacco, questo ci ha for-
temente penalizzati”. D’ob-
bligo fare il punto della
situazione dopo la scon-
fitta nella gara di Casali
del Manco condizionata
anche dalle non perfette
condizioni di alcuni atleti:
“Non siamo nel nostro
migliore momento della
stagione, malgrado le nu-
merose assenze siamo
riusciti a costruire diverse
palle gol purtroppo ci
mancata la concretezza
e la risolutezza sotto porta.
Dobbiamo continuare a
lavorare su questo difetto
che ci trasciniamo da
tempo sicuramente stia-
mo pagando le disatten-

zioni nel reparto difensivo
anche a causa della nostra
imprecisione in zona gol.
Evidentemente dobbiamo
raddoppiare gli sforzi per
migliorare questi aspetti”.
E a proposito delle as-
senze, Volpini potrà con-
tare su alcuni rientri con
la speranza di recupe-
rarne altri: “Rientrerà Si-
mone Laurenzana che
ha scontato il turno di
squalifica e dobbiamo re-
cuperare Paolo D’Onofrio
al 100% in quanto nelle
ultime partite non era al
meglio. Spero di riavere
anche Mario Gallitelli e
questo sarebbe un recu-
pero davvero importante
per noi”. Un commento
poi sul prossimo avver-

sario, l’Alta Futsal: “Stan-
no disputando un bel
campionato, siamo con-
sapevoli della loro forza
e del momento propizio.
Ci stiamo preparando al
meglio, dobbiamo essere
consapevoli dei nostri
mezzi e di quello che vo-
gliamo essere visto che
oscilliamo tra la zona
play out e la zona play
off. Dobbiamo infondere
la giusta fiducia ai nostri
ragazzi perché abbiamo
delle qualità e ora dob-
biamo concretizzare tutto
il lavoro svolto in allena-
mento. Ci manca il risul-
tato positivo e dobbiamo
conquistarlo a tutti i costi
iniziando da questa par-
tita”.

A sinistra
il Bernalda
mentre fa
l’ingresso
in campo
prima
di una
partita,
in basso
coach
Volpini

Il Potenza ospita al PalaPergola il Mirto, il Maschito va ad Acri

Senise, impegno a Castellana
Per i bianconeri scontro diretto che vale il terzo posto

SENISE - Un terzo posto meritato e un
gran pareggio con la capolista Diaz Bi-
sceglie, contraddistinto da qualche errore
arbitrale, per il Futsal Senise che si
prepara ad affrontare un altro ostacolo
delicatissimo in chiave play-off qual è il
Castellana. A presentare la gara è l’esper-
tissimo Osvaldo Stigliano: “La gara con
la Diaz? A caldo si è detto un po’ di tutto.
Effettivamente su alcune scelte il metro
di giudizio degli arbitri è stato diverso.
Ci dispiace parlare sempre di direzioni
arbitrali perché non vogliamo appellarci
a nulla però da esperto
posso dire che tante situa-
zioni si potevano valutare
in modo diverso. Abbiamo
disputato una grande gara
che se avessimo giocato
come le scorse avremmo
perso. Ci fa onore esserci
giocato in questo modo il
match al cospetto della
capolista. Siamo stati molto
sfortunati perché potevamo
avere il doppio vantaggio
così come però, con il tiro
libero a pochi secondi dal
termine, avremmo potuto
perdere”. Di sicuro per i bianconeri una
stagione più che positiva: “Stiamo di-
sputando un grande campionato ripren-
dendoci dopo aver preso 22 gol tra la

sfida di coppa con l’Acri e quella di cam-
pionato con il Mirto. Subire tanto non ci
contraddistingue proprio perché siamo
una squadra esperta e certe situazioni
devono essere interpretate meglio. Con

il mercato
un po’ tutte
le compagi-
ni si sono
rinforzate;
noi purtrop-
po no. E’ ar-
rivato solo il
giovane No-
vellis dal Ta-
ranto. In più
ci penalizza-
no le ammo-
nizioni che
possono
condiziona-

re il nostro cammino. Ne prendiamo
troppe e dovremmo gestire meglio la
foga”. Verso la sfida di Castellana: “E’
una grande squadra che all’andata bat-

temmo. Anche i baresi si sono rinforzati
e sono risaliti. Si tratta di un roster im-
portante, di una formazione tecnica e
fisica. In casa nostra, con il campo
piccolo, giocammo esercitando una pres-

sione alta;
ora con il
campo più
grande do-
vremo aspet-
tare e ripar-
tire. Mi
aspetto una
partita che
si potrà de-
cidere anche
alla fine con
delle sortite
offensive
che a noi
non manca-

no”.
POTENZA - Il Potenza di mister Tan-

credi riceve al Pala Pergola il Mirto per
continuare a mantenere vivo il quinto

posto in classifica e tentare l’aggancio
al quarto sperando in un aiuto del Seni-
se.

MASCHITO - Continua a non arrivare
il primo successo in campionato per
l’Essedi Maschito. Nel derby contro il
Potenza di sabato scorso, dopo un primo
tempo troppo altalenante, c’è stata una
buona prova nella ripresa, ma ancora
nessun punto. Il dirigente Giuseppe
Diaso commenta così il momento del
Maschito: “E’ stato un derby caratterizzato
molto dai primi tre gol subiti a freddo e

poi ancora una volta dai
tanti infortuni che pur-
troppo stanno accompa-
gnando questa stagione
dall’inizio. Il primo tempo
potevamo fare molto di
più, nella ripresa abbiamo
giocato meglio ma il Po-
tenza ha saputo gestire e
ha vinto con merito la par-
tita”. Diaso spiega anche
gli attuali obiettivi del Ma-
schito alla vigilia della
sfida con l’Acri: “Arrivati
a questo punto del cam-
pionato vogliamo centrare

la prima vittoria in Serie B e poi magari
farne qualche altra, poi è ovvio che vo-
gliamo far crescere i nostri giovani che
sono molto interessanti e promettenti”.

Stigliano (Senise) Tancredi (Potenza) Diaso (Maschito)

POTENZA                    MIRTO

ACRI                          MASCHITO

LATIANO                     NOCI

BERNALDA                  ALTA

CASTELLANA               SENISE

DIAZ BISCEGLIE           CASALI DEL MANCO

16° G16° GIORNATAIORNATA (17-2-2024)(17-2-2024)

MIRTO                       ACRI

CASALI DEL MANCO     ALTA

MASCHITO                  LATIANO

SENISE                       POTENZA

NOCI                          BERNALDA

DIAZ BISCEGLIE           CASTELLANA

17° G17° GIORNATAIORNATA (24-2-2024)(24-2-2024)
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DIAZ BISCEGLIE                   35

ACRI                                  33

SENISE                               30

CASTELLANA                       29

POTENZA                           26   

ALTA                                  25

BERNALDA                          19

LATIANO                            17

NOCI                                  17

CASALI DEL MANCO             17

MIRTO                               10

MASCHITO                           1Serie B

Il tecnico rossoblù punta al ritorno di qualche acciaccato: “Spero di riavere Gallitelli, sarebbe un recupero importante per noi”

Volpini: “Consapevoli dei nostri mezzi”
Il Bernalda si prepara al ritorno tra le mura amiche del PalaCampagna dopo cinque trasferte consecutive
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Basilicata Nuoto 2000 al giro
di boa, oggi in vasca scontro
diretto contro il Napoli Lions

Il difensore Magnante: “Dobbiamo
mettere in acqua qualità, tecnica, forza

e soprattutto tanta concentrazione”

NAPOLI - Ultimo turno del girone
d’andata per la Gruppo Macchia Ba-
silicata Nuoto 2000 che affronta la
Waterpolo Napoli Lions, a Frosinone
con fischio di inizio alle 16,30 sotto la
direzione di gara del signor Capobianco.
Giunti ormai al giro di boa, entrambe
le formazioni possono tracciare un
primo bilancio stagionale, guardando
alla classifica con qualche rammarico
di troppo: l’attuale posizione della
compagine biancoverde, settima a
nove punti e con una lunghezza di ri-
tardo rispetto agli avversari di domani,
non rispecchia il valore della squadra,
dotata di tutte le qualità per migliorare
la classifica. Sul cammino di Di Palma
e compagni pesano come un macigno
le cinque sconfitte consecutive, con
le ultime due gare casalinghe contro
San Mauro e Ortigia Academy che si-
curamente potevano essere sfruttate
meglio per risalire la china. E’ per
questo che il derby di oggi assume
un’importanza fondamentale, con
una posta in palio che vale più dei
semplici tre punti. “Ci aspetta una
gara molto difficile - il commento alla
vigilia di Riccardo Magnante - contro
una formazione molto valida e che
dispone di giocatori di qualità. Come
noi, anche i Lions vengono da qualche
partita giocata sottotono e per questo
sarà ancora più complicato conquistare

i tre punti. Dobbiamo mettere in
acqua le nostre qualità, tecnica, forza
e soprattutto tanta concentrazione,
facendo fronte comune”. Il difensore
proveniente dall’Ischia Marine Club,
con cui lo scorso anno ha disputato
la Serie A2, passa ad analizzare il mo-
mento attuale della squadra: “Dob-
biamo cambiare qualcosa, soprattutto
nell’approccio alle partite, le cinque
sconfitte consecutive pesano soprat-
tutto sul morale, aumentando la pres-
sione su ognuno dei giocatori in
acqua e sui membri dello staff. In set-
timana ci siamo allenati bene, ho
visto convinzione nei miei compagni,
ma non possiamo più permetterci er-
rori”. Infine un giudizio su un cam-
pionato che, con il passare delle gior-
nate, si rivela sempre più equilibrato:
“Il girone 4 si sta rivelando molto dif-
ficile, siamo tutte ottime squadre e,
per questo motivo, si può vincere e
perdere contro chiunque. Abbiamo
commesso qualche errore nelle ultime
uscite ma non meritiamo la classifica
attuale e faremo di tutto per rialzare
la testa”.

VVooll lleeyy  --   SSeerr iiee  CC

Oggi in campo la Psa di Logallo e la Pm Gruppo Macchia. Domani Virtus e Matera femminile

Scontri al vertice nel girone maschile
POTENZA - La tredice-
sima giornata del cam-
pionato maschile regala
ai tifosi lucani il doppio
scontor di-
retto al ver-
tice. Poten-
za e Matera
infatti sfi-
deranno ri-
spettiva-
mente Trig-
giano e Bi-
tonto. A
scendere
per prima
in campo la
formazione
biancazzur-
ra della Da-
ken Psa
Matera che
oggi pomeriggio alle
18:30 va a far visita in
casa del Bitonto. I ragazzi
di coach Nicola Logallo
sono reduci dal 3-0 casa-
lingo inflitto all’Altamura
e sono desiderosi di non
perdere il treno di testa
tenendo conto anche dle
fatto che le prime in
classifica scenderanno
in campo domani, in pa-
lio dunque il primo posto
che può anche essere
definitivo. Domenica in
campo invece la Gruppo
Macchia VIrtus Potenza

che invece va a far visita
al Trivianum. La forma-
zione di coach Fabrizio
Marano si gioca il vertice
della classifica con la
possibilità di staccare
tutte le concorrenti.

FEMMINILE - La
Pm Gruppo Macchia Po-
tenza torna a giocare tra
le mura amiche della
Palestra Caizzo di Po-
tenza. Oggi arriva alla
Caizzo la Polis Volley
Corato, sesta forza del
girone A in forza dei
suoi 18 punti raccolti

nel corso della stagione.
La Pm Gruppo Macchia
è reduce dal ko esterno
in casa della capolista
Zest Terlizzi in cui, so-
prattutto nei primi due
parziali, ha messo in dif-
ficoltà le avversarie. Con-
tro Corato l’obiettivo di
coach Elena Ligrani e
delle sue ragazze è chiaro,
bisogna fare punti pe-
santi per costruirsi il
cammino futuro nella
seconda fase della sta-
gione. “E’ una partita
importantissima che dob-

biamo approcciare con
la massima determina-
zione - analizza il tecnico
rossoblù - cercando di

portare
punti im-
portanti per
la classifica
e il prosie-
guo del
campiona-
to ma an-
che mettere
in campo
l’atteggia-
mento giu-
sto ed af-
frontare la
gara come
se fosse
una finale”.
La speran-

za della formazione ros-
soblù è di vedere anche
una palestra Caizzo piena
per fare il tifo e spingere
le ragazze ad ottenere il
massimo della posta in
palio. Nel girone B la
Daken Psa Matera è ospi-
te del Crispiano che è
avanti di sei lunghezze.
Le ragazze di coach Dino
Esposito partono con la
volontà di blindare il
settimo posto e accor-
ciare il divario rispetto
alle pretendenti alla zona
play-out.

PPaall llaannuuoottoo Serie B
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  innovabili, molecole ver-
di, reti di distribuzione,
efficienza energetica ed

economia circolare. Queste
le cinque linee strategiche di
sviluppo che consentono alle
utilities di offrire un contributo
significativo agli obiettivi della
transizione; si tratta, al con-
tempo, del principale punto
di forza delle imprese di pub-
blica utilità, costituito dalla
matrice territoriale dello svi-
luppo energetico. I temi emer-
gono dallo studio “Il ruolo
delle utilities tra sicurezza
energetica, sostenibilità e com-
petitività”, presentato oggi a
Roma da Utilitalia nel corso
di un convegno. Gli investi-
menti del comparto delle uti-
lities relative alle cinque linee
strategiche di sviluppo am-
montano a 1,8 miliardi annui
e riguardano la decarbonizza-
zione (830 milioni), l’econo-
mia circolare (oltre 500 mi-
lioni) e la digitalizzazione (420
milioni). Al contempo, analiz-
zando tutti i settori di compe-
tenza il valore aggiunto distri-
buito ai diversi stakeholder
(lavoratori, azionisti, pubblica
amministrazione, finanziatori,
comunità locali, oltre a quanto
viene reinvestito in azienda)
è pari a 12,7 miliardi, ai quali
si sommano ulteriori 33,7
miliardi di spesa verso i forni-
tori, il 65% dei quali verso re-
altà locali. Nel 2021 le 100
maggiori utilities hanno inve-
stito 11 miliardi di euro sui
territori, con grande attenzione
all’innovazione e alla qualità
del servizio.
Per quanto riguarda la prima
linea strategica di sviluppo, le
utilities possono contribuire
in modo significativo al con-
seguimento degli obiettivi na-
zionali sulle rinnovabili, in par-
ticolare nel settore fotovoltaico
ed eolico, ma anche in quello
idroelettrico e del teleriscal-
damento: ciò a patto di attivare
misure abilitanti che suppor-
tino gli investimenti per il rifa-
cimento o potenziamento de-
gli impianti esistenti e per le
progettualità che valorizzano
le sinergie intersettoriali.
Il contributo allo sviluppo delle
molecole verdi capitalizza in-
vece la circolarità degli inve-
stimenti intersettoriali di cui
queste imprese sono capaci:
basti pensare alla produzione
di biogas e biometano dai ri-
fiuti organici o dai fanghi di
depurazione. Risulterà essen-
ziale sfruttare gli asset esistenti

R

e massimizzare le sinergie
tra i diversi settori in ottica
circolare per la produzione di
gas rinnovabili.
Le infrastrutture energetiche
di distribuzione rappresentano
l’asse portante e abilitante
per l’attuazione della transi-
zione e il conseguimento
degli obiettivi di decarboniz-
zazione, sicurezza energetica
e sostenibilità; in quest’ottica,
dalle utilities può arrivare un
importante contributo per
quanto riguarda la flessibilità
e la sicurezza delle reti elet-
triche, la riconversione tec-
nologica delle reti gas volta
alla gestione dei nuovi green
gas e l’integrazione tra i settori
gas e power.
Anche l’efficienza energetica
gioca un ruolo rilevante nel
percorso di transizione così
come nelle strategie delle
utilities, impegnate nel duplice
ruolo di soggetti obbligati del
meccanismo dei Titoli di Effi-
cienza Energetica e di pro-
motori di offerte commerciali
presso i clienti finali; da questo
punto di vista sono auspicabili

celeri misure di efficienta-
mento del meccanismo dei
TEE e l’allargamento del mer-
cato dell’efficienza energetica
a progetti di economia circo-
lare.
Dal potenziale di circolarità
alle nuove possibilità di busi-
ness, le utilities valorizzano
infine l’economia circolare: si
va dalla riconversione delle
infrastrutture esistenti come
hub per la carbon capture
and storage al recupero delle
materie prime critiche, in par-
ticolare attraverso la raccolta
e il trattamento dei RAEE,
dalla mobilità elettrica fino
alla produzione di biocarbu-
ranti e biocombustibili.
“Per le utilities – spiega il
presidente di Utilitalia, Filippo
Brandolini – la transizione
energetica è una sfida di si-
stema che non si limita a va-
lutare singole tecnologie o
vettori, ma che amplia la pro-
pria visione alla convergenza
fra tecnologie, produzione e
utilizzo delle fonti, potenzialità
di economia circolare ed in-
frastrutture”.

Pagina in collaborazione con Italpress
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“L’anno scorso il settore,
nel suo complesso, ha re-
gistrato qualche arretra-
mento, come tutto quello
del credito al consumo,
perchè l’inflazione che ha
spinto i tassi in alto in un
certo modo ha disincenti-
vato le famiglie a investire,
o quanto mano a postici-
pare nel tempo questi in-
vestimenti. Il settore nel
complesso è arretrato del-
lo zero virgola, la cessione
del quinto è arretrata del
4,5%. In questo contesto,
non del tutto positivo, Bnt
Banca chiude in crescita.
Sono sei anni che chiudia-
mo in crescita ininterrotta-
mente e, come sempre,
chiude in utile. Questa è
una caratteristica nostra,
nel piccolo, ma è una ca-
ratteristica del gruppo di

lo della banca, del cliente,
ma anche di una assicura-
zione e dell’Atc, l’ammini-
strazione terza ceduto, che
altro non è che il datore di
lavoro per i dipendenti e
l’Inps o la cassa previden-
ziale privata per i pensio-
nati. Un prodotto che sta
crescendo in tutti i com-
parti”. Gianluca Girardi, di-
rettore commerciale Bnt
Banca e di Banca Popolare
di Sondrio, si aspetta per
quest’anno “un recupero
rispetto alla performance
negativa dello scorso anno.
Per quanto ci riguarda nel
nostro piano di sostenibilità
abbiamo un percorso di
crescita importante, grazie
allo sviluppo delle nostre
reti distributive che preva-
lentemente riguardano il
settore bancario”.

appartenenza, la Banca Po-
polare di Sondrio che ha
chiuso proprio in questi
giorni con dei risultati re-
cord, eccezionali, nella sua
storia di oltre 150 anni”.
Così Umberto Seretti, con-
sigiere delegato di Bnt Ban-
ca intervistato dall’Agenzia

Italpress. Bnt Banca è una
banca specializzata nel cre-
dito al consumo che nasce
nel 2017 nel gruppo della
Banca Popolare di Son-
drio.
“La cessione del quinto
nel credito al consumo è il
secondo prodotto di punta,

il primo sono i prestiti per-
sonali. La cessione del
quinto – ha spiegato – è
un prodotto un pò parti-
colare, articolato. Nasce
nel 1950 con la legge
180 ed è destinato a faci-
litare l’accesso al credito
di una categoria debole,
che era quella dei ferrovieri.
Nel tempo si è poi allargata
a tante altre categorie, pri-
ma fra tutte quella dei di-
pendenti pubblici e para-
pubblici e poi, a partire dal
2005, anche alla categoria
dei pensionati. E’ un pro-
dotto particolare perchè
vede la partecipazione, co-
me finanziamento, non so-

Oltre 100 aziende per un totale di 113
marchi di tutti i settori per celebrare i
140 anni dell’Ufficio Italiano Brevetti e
Marchi, che nel 2019 si è arricchito del
“Registro Speciale dei Marchi Storici di
Interesse Nazionale”, contenente i brand
iscritti da più di cinquant’anni e ancora
attivi. E’ la mo-
stra “Identitalia,
The Iconic Italian
Brands” dedicata
ad alcuni tra i
più importanti
marchi storici,
che hanno fatto
e stanno facen-
do la storia del
Paese, inaugura-
ta oggi a Palazzo
Piacentini, sede
del Ministero
delle Imprese e
del Made in Italy. Lo scopo della mostra,
curata dai professori Carlo Martino e
Francesco Zurlo, docenti di Design al-
l’Università La Sapienza di Roma e al
Politecnico di Milano, esposta fino al 6
aprile nell’atrio principale di Palazzo Pia-
centini, è quello di valorizzare un patri-
monio industriale, progettuale e materiale
di inestimabile valore per il Paese, fatto
di storie imprenditoriali di successo e di
designer che hanno cambiato il modo
di comunicare l’immagine aziendale dei
prodotti. Attraverso disegni originali, pezzi
rappresentativi, fotografie, documenti
storici, manifesti pubblicitari, proiezione
di spot e video, l’osservatore viene ac-

compagnato, nelle fasi della giornata –
risveglio, mattinata, pomeriggio, sera,
notte – dai marchi che fanno parte del
vivere quotidiano e celebrano il Made in
Italy.
Tra le storie imprenditoriali di successo
Leonardo, una delle principali aziende

high tech globali
del settore Ae-
rospazio, Difesa
e Sicurezza, che
realizza soluzioni
che contribui-
scono allo svi-
luppo e alla pro-
tezione di per-
sone e territori.
Da oltre set-
tant’anni Leonar-
do svolge infatti
un ruolo chiave
nell’ecosistema

industriale nazionale e delle comunità
in cui opera grazie a innovazioni fonda-
mentali per la crescita economica e so-
ciale. Un cammino che oggi, grazie alla
digitalizzazione, pone Leonardo in prima
fila anche nelle capacità di osservazione
e monitoraggio globale, protezione di
persone e infrastrutture, simulazione e
addestramento. A marzo l’azienda pre-
senterà il nuovo Piano Industriale, nel
quale si imposterà il nuovo percorso di
Leonardo quale high-tech company, pla-
yer di riferimento dell’evoluzione dell’in-
dustria dell’Aerospazio, Difesa & Sicurezza
e catalizzatore del consolidamento dei
poli europei della Difesa.

IMAGOECONOMICA

LEONARDO IN MOSTRA AL MIMIT
PER CELEBRARE IL MADE IN ITALY

PER BNT BANCA RISULTATI POSITIVI,
OBIETTIVO AMPLIARE GAMMA DEI SERVIZI

TRANSIZIONE ECOLOGICA, DALLE UTILITIES 
1,8 MLD ANNUI DI INVESTIMENTI
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IN ROSSO LE FARMACIE DI TURNO

FARMACIE

POTENZA

MATERA

Blasone Piazza Don Bosco n° 18    0971/1941935

Capizzi Piazza Europa n° 12     0971/444822

Caputi Via Isca del Pioppo n° 4    0971/1561092

Diamante Via Pretoria n° 165      0971/22532

Figliola Via Pretoria n° 265      0971/24945

Gugliemi C.da Bucaletto pref. API 12       0971/69315

Iura Via Anzio n° 14       0971/45438

Macchia Romana Via Giovanni XXIII n°3     0971/441609

Mallamo Via Enrico Toti n° 9/13     0971/473447

Marchitelli Via Danzi n°29       0971/44199

Mancinelli Via Pretoria n° 207       0971/21067

Marchesiello Corso Garibaldi n° 92        0971/21179

Mattia Corvino  Via Tirreno n° 3      0971/53430

Peluso Via Vaccaro n° 326       0971/54517

Perri Piazza Matteotti, n° 12        0971/21148

Salus Via Consolini n°7     0971/441997

Savino Via Petrarca n° 5      0971/25447

San Gerardo Viale del Basento n°16    0971/470552  

Trerotola Via  F.S. Nitti      0971/47283

Vicario Via del Gallitello n° 104   0971/1940057

Coniglio Snc Via AscanioPersio n° 48      0835/333911

D’Aria Claudio Via XX Settembre n° 77      0835/332282

D’Aria Giuseppina V. Nazionale n° 238       0835/261728

Dinnella Via Cappuccilli n° 72     0835/314308

Guerricchio Via Don Sturzo n° 55/A      0835/264428

Materana Via Mattei n° 76     0835/309098

Miraglia Via dei Pesci, n° 48    0835/1975468  

Montesano Via Cappellutti  n° 61      0835/335921

Motta Antonietta Via Dante n° 33     0835/382338

Motta Silvia Via Ridola n° 16     0835/333341

Motta U. Ter. Via Nazionale  n° 120      0835/385632

Passarelli Via Annunziatella n° 76      0835/332752

Romeo  Via P. Vena n° 3/Bis      0835/333901

San Giuseppe Via la Martella n°33    0835/4050021

Uva Motta Snc Via Gravina n° 40      0835/264331

Vezzoso Via Lucania n° 289       0835/310004

Vivaldi Snc Piazzetta Vivaldi n° 29     0835/1654461

I VOSTRI AUGURI
INVIATE TESTO E FOTO 

all’indirizzo e-mail
poligrafici@lanuovadelsud.it

e verranno pubblicati in questa pagina

ILMETEO
IN BASILICATA

POTENZA:  min   4°  -  max  14°

MATERA:   min   5°  -  max  17°

MATTINA POMERIGGIO SERA NOTTE

Temperature

un campo di alte pressioni abbraccia la Regione garantendo
tempo stabile ed assolato ovunque. Nello specifico sull'Appen-
nino, materano e litorale ionico cieli in prevalenza sereni o poco
nuvolosi per l'intera giornata; sul litorale tirrenico cieli in pre-
valenza poco nuvolosi o parzialmente nuvolosi, salvo maggiore
variabilità  nelle ore centrali della giornata. Venti deboli dai qua-
dranti nord-orientali; Zero termico nell'intorno di 2550 metri. 

Avrete la sensazione che le cose stanno
procedendo troppo velocemente, ma i
rapporti con gli altri vi permetteranno di
tenere il passo. Siete felici con voi stessi e
stabilite un equilibrio di vita. Fate sport

ArieteAriete
21 MARZO - 2O APRILE

Avrete modo di risolvere un conflitto
con qualcuno che vi circonda. Troverete
l’atto di perdonare più liberatorio di
quanto pensiate.

CancroCancro

La vostra leggerezza d’umore vi rende più
popolari e sarà molto positiva per i rapporti.
Fate un respiro profondo, vi aiuterà a
trovare la calma per le operazioni di riorga-
nizzazione che state mettendo in atto.

BilanciaBilancia
24 SETTEMBRE - 22 OTTOBRE

Siete pronti a fare la pace con alcune
persone. Sarete in buona compagnia per
la vostra realizzazione. Fate attenzione
prima di immergervi in attività fisiche.
Rischiate di farvi male senza volerlo.

CapricornoCapricorno
21 DICEMBRE - 20 GENNAIO

La vostra leggerezza d’umore vi rende
più popolari che mai e sarà molto
positiva per i rapporti. Fate un respiro
profondo, vi aiuterà a trovare la calma
che serve

GemelliGemelli
21 MAGGIO - 22 GIUGNO

Sarete più liberi di far procedere i vostri
piani per il futuro. Alcune buone notizie
arrivano in campo finanziario. State
tornando in forma e vi sentirete sicuri
nell’affrontare ciò dovrà essere affrontato.

VergineVergine
24 AGOSTO - 23 SETTEMBRE

Faticate a sopportare la mancanza di sensi-
bilità e finalmente capirete il gioco di alcune
persone. Avete il beneficio di un transito
energetico e sarete decisi a lavorare sul
vostro ego. C’è tanto lavoro da fare!

SagittarioSagittario

Sarete di umore simpatico, ma pronti a
spostare le montagne! Recuperate il
tempo perduto! L’apatia che sentite
proviene dalla stanchezza, in particolare
sul fronte fisico. Date tregua!

PesciPesci

Cercate di non trascurare il lavoro di
ufficio se volete evitare complicazioni
inutili e costose. Fareste bene ad essere
più attenti alla vostra alimentazione. Non
potrà che aiutare il vostro benessere.

ToroToro
21 APRILE - 20 MAGGIO

Il calore di chi vi circonda sarà molto soddi-
sfacente. Non rimanete nel vostro bozzolo.
Sfruttate al massimo la giornata di oggi
prendendo tante vitamine - avete bisogno
di prendervi maggiormente cura di voi.

LeoneLeone

Riesumare il passato è solo una scusa per
evitare di andare avanti... Aerate la vostra
mente! Starete meglio con voi stessi se
appianate le vostre preoccupazioni in
modo razionale. Vuotate il sacco!

ScorpioneScorpione
23 OTTOBRE - 22 NOVEMBRE

Venere facilita le discussioni intime. Questo
è il momento di sviluppare la vostra
relazione con delicatezza. Gli sforzi sono ben
ricompensati. Fareste bene ricordare questo
motto. Concedetevi una serata di relax.

AcquarioAcquario
21 GENNAIO - 20 FEBBRAIO

OROSCOPO DEL GIORNO

21 FEBBRAIO - 20 MARZO

23 GIUGNO - 22 LUGLIO 23 LUGLIO - 23 AGOSTO

23 NOVEMBRE - 20 DICEMBRE

7:20 PRIMA NOTIZIA

8:00    
8:40

PRIMA NOTIZIA

9:10 SPAZIO BASILICATA

9:30 BEKER ON TOUR

10:00 STOP&GOL DEL VENERDÌ - Replica

11:30 ECONOMY

12:00
CONF. STAMPA POTENZA CALCIO 

MARCHIONNI
12:30
13:00

SPAZIO BASILICATA
COOKING

13:50 LA NUOVA TG + METEO

Sabato 17 febbraio
14:20
14:40

LA NUOVA TG + METEO

15:30 STOP & GOL DEL VENERDÌ

17:00 BEKER ON TOUR

17:30 ECONOMY

18:00 COOKING

18:30
18:50

SPAZIO BASILICATA
NARRAZIONI

19:00 LA NUOVA TG 

19:30
20:00

LA NUOVA TG  - Replica

20:30 BEKER ON TOUR

21:00 A TAMBUR BATTENTE

22:00 ECONOMY

22:30 SPAZIO BASILICATA

23:00 LA NUOVA TG

23:15 LA NUOVA TG - Replica

23:30 TG NEWS+TG SPORT+TG ECONOMIA

23:45 LA NUOVA TG - Replica

00:05 A TAMBUR BATTENTE

CI VEDIAMO SUL CANALE 82 DEL DIGITALE TERRESTRE 

 E IN STREAMING SU WWW.LANUOVA.NET/LA-NUOVA-TV  
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